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Âîëîäèìèð Äåáîé, 
ìåð Æèòîìèðà

Ãàëèíà Ñåìåíåöü, ïåðøèé 
çàñòóïíèê ì³ñüêîãî 
ãîëîâè, áóâøèé 
ñï³âðîá³òíèê Ïîäàòêîâî¿ 
³íñïåêö³¿ Æèòîìèðñüêî¿ 
îáëàñò³, àäâîêàò.

Ìèêîëà Áîðîâåöü, 
çàñòóïíèê ì³ñüêîãî 
ãîëîâè, áóâøèé ìåð 
ì³ñòà Íîâîãðàä-
Âîëèíñüêèé.

Îëåêñàíäð Áî÷êîâñüêèé, 
çàñòóïíèê ì³ñüêîãî 
ãîëîâè, áóâøèé 
ãîëîâíèé ë³êàð Öåíòðó 
íàðîäíî¿ ìåäèöèíè 

²âàí 
Çà³í÷êîâñüêèé, 
çàñòóïíèê ì³ñüêîãî 
ãîëîâè, òðåòÿ 
êàäåíö³ÿ íà ïîñàä³.
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Чотири «правих руки» нового мера Житомира
Кадри  З чотирьох заступників один дістався Володимиру дебою «у спадок» від Шелудченко

Цифра тижня

55,1
млн гривень - поточна заборгованість Кп «Жито-
миртеплокомуненерго» за спожитий газ.
З них 20 млн грн - заборгованість населення і бюд-
жетних установ. Через великий борг Житомир досі 
лишається без лімітів на газ. 

Новий мер Житомира Во-
лодимир Дебой вже розпочав 
кадрові перестановки у своїй 
команді. Розпочав, звісно, із 
заступників. Їх у нього буде чо-
тири. Минулого тижня на сесії 
міськради депутати затвердили 
запропоновані кандидатури. 

Першим заступником 
міського голови з питань ді-

яльності виконавчих органів 
ради  стала Галина Василів-
на Семенець. Заступниками 
міського голови з питань ді-
яльності виконавчих органів 
ради стали колишній місь-
кий голова Новоград-Волин-
ського Микола Боровець, 
Олександр Бочковський та 
Іван Заінчковський.

Лише останній – Іван За-
інчіковський – працював у ко-
манді попереднього мера Віри 
Шелудченко. Решта заступни-
ків – нові обличчя у міській 
владі. Тому не зайвим буде 
коротко розповісти ким вони 
були до свого призначення.

Всі кандидатури на голо-
суванні набирали 31-37 го-

лосів. Не голосували "Бать-
ківщина" і "Фронт змін".

Відповідно попередні 
заступники з команди екс-
мера Віри Шелудченко було 
звільнено з посад. Керую-
чим справами виконкому 
призначено Петра Кудря-
шова.

Сергій Роздум

«Распределение должностей в мерии 
напоминает «Свадьбу в Малиновке»

Депутаты партии 
«Батькивщина» кате-
горически отказались 
голосовать за предло-
женных кандидатов в ко-
манду мэра. Николай Са-
венко пояснил позицию 
своих однопартийцев.

— Один из лозунгов 
президента на выборах 
президента был «Услы-
шим всех». Но, к сожа-
лению, мы выдвигали 
свои какие-то претен-
зии к новому правле-
нию городом, а пре-
жде всего на контроль 
работы сегодня, но 
почему-то город окра-
шивают в один цвет 
– Партии Регионов. 
Это мне напоминает 
«Свадьбу в Малинов-
ке»: «Это мне, это всё 
мне, это опять мне», 
как говорил Попандо-
пуло. То есть не учиты-
ваются наши мнения, 
не учитываются наши 

пожелания, не учиты-
ваются не только наши 
пожелания, а 30% на-
селения, которые про-
голосовали за наших 
депутатов и за нашу 
политическую силу. 
Поэтому мы принци-
пиально отказываемся 
голосовать за секрета-
ря рады, а потом и за 
исполнительный ко-
митет. Потому что мы, 
голосуя, даём им карт-
бланш и должны не-
сти за них ответствен-
ность.
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в облраді «Фронт змін» 
пішов у опозицію

Партія "Фронт змін" 
буде в опозиції до про-
владної більшості. При-
наймні в Житомирській 
обласній раді. Про це 
повідомив журналістам 
у середу під час прес-
конференції депутат 
Житомирської обласної 
ради, голова Житомир-
ської обласної органі-
зації політичної партії 
«Фронт Змін» Геннадій 
Зубко.

Також, Геннадій 
Зубко розповів, що 
на першій сесії було 
обрано керівництво 
ради, сформовано ко-
місії та обрано їх голів.

Постійну комісію з 
питань регламенту, де-
путатської етики та міс-
цевого самоврядування 
очолив член «Фронту 
Змін» Руслан Годова-
ний, як представник 
опозиційної фракції в 
облраді.

— Новостворе-
на фракція «Фронту 
Змін» в обласній раді, 
у складі семи депута-
тів, під час першого 
засідання ради за-
явила про свою опо-
зицію до провладної 
більшості та про не-
участь у формуван-
ні керівництва ради. 
Фракція «Фронту 
Змін» взяла на себе 
відповідальність за 
роботу опозиції в об-
ласній раді по контр-
олю за рішеннями 
більшості і внесенню 
альтернативних про-
позицій на розгляд 
сесій та в роботі по-
стійних комісій. Ра-
зом з тим, ми наполя-
гали на головуванні 
члена «Фронту Змін» 
саме у комісії з пи-
тань регламенту, - по-
відомив журналістам 
Геннадій Зубко.

Обласною радою тепер керує ще 
одна «людина губернатора»

Голову Житомир-
ської облради не лише 
обрали на безальтер-
нативній основі, а й 
одразу ж підвищили 
йому оплату праці.

Минулої середи на 
першій сесії обласної 
ради депутати обрали 
своїм головою ще од-
ного «колишнього» за-
ступника губернатора 
Йосипа Запаловського. 

Йосип Запалов-
ський став єдиним 
кандидатом на пост 

голови облради. За 
його кандидатуру 
проголосували 71 де-
путат з 81, які при-
йняли участь у таєм-
ному голосуванні.

 Хоча інших кан-
дидатур ніхто не на-
звав, «Батьківщина» і 
«Фронт змін» заяви-
ли, що не підтримува-
тимуть ставленика від 
регіонів і будуть пра-
цювати в опозиції.

Але попри це де-
путати зробили ще 
один подарунок своє-
му новому голові. Од-

разу після підписання 
присяги новим голо-
вою обларди Йосипом 
Запаловським, йому 
було присвоєно дру-
гий ранг держслуж-
бовця і надбавку до 
заробітної плати "за 
специфіку роботи" в 
розмірі 90% від осно-
вного окладу. Це рі-
шення було прийнято 
одноголосно.

Сергій Роздум
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Йосип Запаловський

Довідка "20хвилин"
Йосип Запаловський народився 25 жовтня 1947 
року в с.Стара рудня Червоноармійського району 
Житомирської області. освіта вища, у 1977 році 
закінчив Житомирський сільськогосподарський 
інститут, за спеціальністю економіст-організатор 
сільськогосподарського виробництва. до свого при-
значення працював заступником голови Житомирської 
одА – керівником апарату облдержадміністрації.
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«Міліціонери знущались над моїм сином»
Історія про хлопця, який ски-

нувши штани показав міліціоне-
рам голий зад, облетіла весь Жи-
томир. Для пересічних людей він 
став мало не героєм. Для міліції 
він – хуліган. Сам же юнак та його 
родина запевняють – він чергова 
жертва міліцейського свавілля.

— У міліцейському відділку 
наді мною  знущалися, - розпо-
відає 14-річний житомирянин 
Роман Фещук, - кинули на під-
логу, потім поставили обличчям 
до стіни і ударили по нозі. Потім 
мені дали листок  паперу і сказа-
ли 300 разів написати «я люблю 
міліцію».

Знайомство з міліціонерами 
хлопець запам’ятав на довго. Хоч 
з того часу минуло більше 3-х 
місяців, каже, що й досі при од-
ній думці про той день по тілу 
біжать мурашки.

— Ми з друзями на рок-
фестиваль пішли у «Ракушку». Під 
час перерви відійшли попити води, 
бо було дуже спекотно. До мене пі-
дійшли міліціонери, підізвали до 
себе. Я підійшов, бо був впевнений, 
що не зробив нічого поганого. Тоді 
вони, не пояснивши нічого, почали 
штовхати у машину.

Але за версією міліції хлоп-
ця затримали цілком обґрунто-
вано - він поводився невиховано: 

«Підліток, скинувши штани, 
показав міліціонерам свої сідни-
ці і відразу кинувся бігти. Його 
шлях проходив через сходи, де 
він, занадто поспішаючи, за-
шпортався і впав, при цьому за-
бивши собі руку».

— Він що 10 раз падав?! Під-
німався і падав, піднімався і 
падав? - говорить Ірина Фещук, 
мама хлопця. - Він разів 50 мав 
впасти, щоб отримати такі пора-
нення, які в нього були. Син був 
весь у крові, весь подертий! У ка-
бінеті навіть на стінах була кров!

За словами мами, їй довго не 
могли пояснити, у чому звинува-
чується її син, а коли вона почала 
вимагати, щоб дитині виклика-
ли «швидку», їй двічі повторили 
«вам потрібно — ви і дзвоніть».

— Коли приїхали лікарі, то 
одразу почали надавати внукові 
першу допомогу, - згадує Марія 
Халімончик, бабуся підлітка. 
- Укол йому зробили, рани об-
робили. А потім сказали, що 
треба їхати в лікарню, бо в ньо-
го вже висока температура була, 
він скаржився на головний біль, 
біль у грудній клітині та казав, 
що йому важко дихати.

У жовтні проти школяра по-
рушили кримінальну справу за 
статтею 296 (хуліганство, грубе 

порушення громадського по-
рядку з мотивів явної неповаги 
до суспільства, що супроводжу-
ється особливою зухвалістю чи 
винятковим цинізмом).

— Я взагалі вважала, що 
ми – постраждалі, син у міліції 
отримав травми, через які лежав 
у лікарні, сподівалася, що хоч би 
хтось має подзвонити і вибачи-
тись, - говорить Ірина Фещук. - 
Хочу подивитися в очі тим, хто 
порушував кримінальну справу.

Впродовж усього слідства 
парубок заперечував свою про-
вину, але на суді визнав себе ви-
нним і розкаявся.

— Я змусила його зробити це, 
щоб припинити судову тяганину. 
Ця стаття була абсолютно сміш-
ною, а терпіти постійний тиск з 
боку міліції я просто не мала сил, 
- пояснює мама хлопця. - Через 
нервування і стреси у мене по-
гіршився стан здоров’я. На цілий 
сантиметр виросла пухлина. Хоті-
лося, щоб врешті це закінчилося.

Але ставити на цій історії 
крапку родина не збирається. 
Тепер планують подавати зу-
стрічний позов на неправомірні 
дії міліції.

— Сьогодні їм дозволено 
просто взяти, побити дитину, 
а завтра вони чиюсь дитину 
вб’ють. Може тим, що я доби-
ваюся правди і справедливості, 
завтра спасу якійсь наступній 
дитині життя. Де є якесь вище 
начальство і куди дивиться Мі-
ністр внутрішніх справ? 

— Зараз не бійся хуліганів, 
бо від них ще можна якось від-
битися. Бійся міліції, бо вони 
тебе поб’ють, а потім ще вину-
ватим зроблять, - продовжує 
бабуся юнака. - Вже таке тво-
риться. То вбивають і кажуть, 
що він сам три рази впав, вбив-
ся і в наручниках помер… ото в 
Києві був випадок з тим студен-
том. Ти не маєш перед міліцією 
ніякого права.

Оксана Трокоз

Звідки побої на тілі затриманого?
(офіційна версія)
Руслан Потапенко, начальник кримінальної міліції у справах дітей 
Корольовського РВ: побачивши співробітників міліції, хлопець почав 
тікати крутими сходами, впав і поранився. Судово-медична експер-
тиза показала, що всі поранення він отримав з власної вини. прово-
дилось досудове слідство і обставин, які б вказували на те, що його 
побили, у нас виявлено не було.
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Скандал Мати юнака, який нібито «показав міліціонерам голий зад», звертатиметься до суду

Ирина Фещук считает, что избивая её сына, милиционеры перегнули палку
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На «Житомирских ласощах» мутузили депутата, 
а милиция – смотрела и улыбалась

Очередное акци-
онерное собрание на 
«Житомирских ласощах» 
по традиции прошло со 
скандалом.

Прибыв на фабрику 
к назначенному времени 
20 ноября, представи-
тель главного акционера, 
швейцарской компании 
«Дэльта Кэпитал» Иван 
Герасимович и народный 
депутат Андрей Пинчук 
так и не смогли попасть 
на собрание акционеров. 
Несмотря на предъявлен-
ную доверенность и де-
путатский мандат, охран-
ники фабрики наотрез 
отказались пропускать 
представителей власти и 
инвестора на территорию 
предприятия.

— На каком осно-
вании они действуют 
– неизвестно, - заявил 
журналистам Иван Ге-
расимович. – Это на-
рушение Закона, моих 
прав, как представителя 
акционера, нарушение 
Закона о статусе народно-
го депутата. И это свиде-
тельствует о рейдерском, 
противоправном захвате 
предприятия. На повест-
ке дня собрания сегодня 
стоят вопросы, связанные 
с ликвидацией «Жито-
мирских Ласощей». 

Переговоры с пред-
ставителем кондфабрики 
успехом не увенчались. 
Ссылаясь на проведе-
ние мифических учений 
МЧС, Ивана Герасимо-

вича и нардепа Андрея 
Пинчука фактически 
вытолкали с дверей про-
ходной. После чего те вы-
нуждены были обратить-
ся в милицию. Стражи 
порядка ждать себя не 
заставили, благо находи-
лись неподалёку, прямо 
на территории фабрики. 
Дальнейший разговор 
Андрея Пинчука с за-
местителем начальника 
УМВД Валерием Марчев-
ским возмутил  нардепа, 
не знакомого с методами 
работы житомирских 
милиционеров, до глуби-
ны души.

— Обеспечьте, по-
жалуйста, мне, как на-
родному депутату, бес-
препятственный проход, 
- обратился к Марчевско-
му Андрей Пинчук.

— Это в мои функции 
не входит, - заявил Мар-
чевский. – Я обеспечиваю 
общественный порядок.

— Если меня ударят, 
вы будете реагировать?

— Да, мы это зафик-
сируем, - подтвердил свои 
полномочия Марчевский.

Пока народный де-
путат разбирался в за-
гадочных полномочиях 
житомирской милиции, 
Ивану Герасимовичу с 
проходной передали до-
кумент, свидетельствую-
щий о том, что «Дельта 
Кэпитал» уже не является 
акционером «Житомир-
ских ласощей». Возник-
шую в дверях проходной 

потасовку «фиксировали» 
сотрудники милиции, 
при этом не предпри-
нимая никаких попыток 
хоть как-то повлиять на 
ситуацию.

— Я договорился о 
встрече с губернатором, 
- обратился к журнали-
стам Андрей Пинчук. – Я 
хочу доложить губерна-
тору о бездействии орга-
нов внутренних дел, я бы 
даже сказал, пособниче-
стве в этом криминаль-
ном деле. К народному де-
путату применяют силу, а 
заместитель начальника 
УМВД стоит и улыбается, 
а его подчинённые стоят, 
курят за углами. Кого они 
там охраняют за углом? 
Как это называется? 

— Мы действуем сугу-
бо правовыми методами. 

Мы отстаиваем свои за-
конные права, - проком-
ментировал ситуацию 
Иван Герасимович. – Мы 
официально обратились 
в Верховную Раду к на-
родным депутатам, чтобы 
они лично убедились в 
том беспределе, который 
происходит. Что будет зав-
тра с фабрикой? Учитывая 
повестку дня, я не исклю-
чаю, что там примут ре-
шение ликвидировать фа-
брику. Завтра, используя 
денежные знаки, наверня-
ка в органах регистрации 
появится уже новое пред-
приятие. И, благодаря 
этим коррупционным и 
незаконным схемам, соб-
ственник, который имел 
95% акций, вкладывал 
сюда инвестиции, будет 
лишён своих корпоратив-

ных прав. Я хочу заявить 
как официальный пред-
ставитель швейцарской 
компании, что это яркое 
проявление рейдерства со 
стороны людей, которые 
сейчас руководят фабри-
кой. Такие беспрецедент-
ные случаи бросают тень 
на нашу страну. Мне, как 
гражданину Украины, 
очень стыдно, что по от-
ношению к людям, ре-
ально инвестирующим 
экономику Украины, про-
исходит такое беззако-
ние. И очень стыдно, что 
правовым методом  этот 
беспредел нельзя предот-
вратить.

Диана Минаева

http://zt.20minut.ua/
news/10186820 
Обсуждаем на сайте

http://zt.20minut.ua/
news/10187088 
Видео на сайте

Мужа житомирянки, которую сбил сотрудник милиции, «уже прессуют»
Милицейский наезд на 

пешехода произошел 16 
ноября около шести часов 
вечера. На пешеходном 
переходе на улице Черня-
ховского водитель на ми-
лицейской машине «Шко-
да» с номером 0013 (9-й 
регион) сбила женщину. 
Женщина направлялась в 
сторону магазина «Люци-
на» по нерегулируемому 
пешеходному переходу. 
Судя по номерам автомо-

биля, «Шкода» принад-
лежит сотрудникам ми-
лиции Ивано-Франковска. 
Побывав на месте ДТП, 
мы выяснили, что постра-
давшую забрала «скорая». 
У автомобиля с правой 
стороны разбито лобовое 
стекло и боковое зеркало. 
Работающие на месте ДТП 
сотрудники ГАИ и проку-
ратуры в своих коммента-
риях словоохотливостью 
не отличались.

- Произошло ДТП, 
- сообщил заместитель 
прокурора Богунского 
района. – Обстоятельства 
выясняются, проводится 
проверка. ДТП произо-
шло с участием сотруд-
ников МВД Ивано-Фран-
ковска, поэтому на месте 
работает прокуратура.

Выяснив, что постра-
давшую скорая достави-
ла в травмпункт второй 
городской больницы, мы 

отправились на Богунию. 
Врач приёмного отделения 
травмпункта от коммента-
риев отказался. Всё, что у 
него удалось выяснить, это 
то, что «жизни женщины 
ничего не угрожает». Муж 
пострадавшей, с которым 
мы столкнулись в травм-
пункте, общаться с журна-
листами не пожелал.

- Меня уже прессуют! 
– возмущался мужчина. 
– Оставьте меня в покое! 

Меня этими звонками 
уже задолбали!

Мы так и не выяснили, 
кого имел в виду мужчина. 
Но можно предположить, 
что милиция приложит 
максимум усилий, чтобы 
помочь своим коллегам из-
бежать ответственности.

Диана Минаева
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Скандал  Страсти вокруг кондитерской фабрики не утихают – доходит до потасовок

Нардеп и руководство Житомирского МВД. Кто кого?
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Знижки  приєднайся до найбільшої дисконтної системи світу

EURO<26 — картка знижок для молодого європейця

Конкурс краси

Міс «Україна-Поділля»

Головний меценат: Сергій Панадій

Ексклюзивний 
подарунок: хутро від 
Марини Ярославської

Партнери:

27 листопада театр Садовського 1700

м. Вінниця

Медіа-
підтримка: г а з е т а

економка

Головний інформаційний партнер

Феєричне супроводження: 
балет “Форсайт”, м.Київ

Ведучі: Юрій Горбунов 
та Iнна Цимбалюк

Група “Армія”
Генеральний 

спонсор:

Білети у касах театру. Тел. для довідок: (067) 336-336-5

R1
09

30

Зазвичай най-
більші знижки на по-
їздки і різні товари 
в Україні та світ ма-
ють студенти. Але не 
обов’язково навча-
тись у ВУЗі, щоб отри-
мати європейську 
молодіжну картку та 
отимати доступ до 
найбільшої в Європі 
і Україні дисконтної 
мережі. 

European Youth 
Card (європейська 
молодіжна картка) 
EURO<26 та EURO<26 
Student - це визнане 
у 41 країні Європи, 
США, Канаді, Бра-
зилії посвідчення 
молодого європей-
ця для людей віком 
не старших 30 років 
(нижня межа віку не 
р е г л а м е н т у є т ь с я ) . 
Вже декілька років 
ця картка визнана в 
Україні і користуєть-

ся у нас неабияким 
попитом. Картка дій-
сна протягом одного 
року з дня отриман-
ня й оновлюється за 
бажанням власника 
щороку доти, поки 
власник не старший 
30 років. Картка дає 
доступ до 200.000 
знижок по всьому сві-
ту, у т.ч. понад 1800 
знижок в Україні! 
Отримати знижки 
за карткою EURO<26 
можна в Житомирі, 
наприклад на одяг 
в деяких магазинах, 
квитки в кіно чи те-
атр. Ця картка також 
може замінити між-
народне посвідчення 
учня, студента чи ас-
піранта. 

В Житомирі і 
Україні цю картку 
розповсюджує Моло-
діжний інформацій-
ний центр “Євро<26 

– Зарево”. Для того, 
щоб стати власни-
ком картки, потрібно 
всього лише написати 
заяву і сплатити од-
норазовий внесок. 

- Вже півтора роки 
як проект існує в Жи-
томирі. За короткий 
час ми знайшли чи-
мало партнерів в різ-
них сферах, які нада-
ють сьогодні знижки 
за карткою. Це і дис-
котеки, і кафе, рес-
торани, салони, кра-
си, магазини одягу, 
рекламні агенції та 
багато інших. Кожен 
власник картки отри-
мує каталог, в яко-
му перераховані всі 
партнери і знижки. 
На сьогодні в Жито-
мирі було видано вже 
більше 4500 карток 
і їх кількість зрос-
тає, - розповів газеті 
“20хвилин” Андрій 

Лайчук, представник 
“Євро<26 – Зарево” в 
Житомирі. 

Більш детальну 
інформацію про карт-
ку можна отримати на 
сайтах: 

http://euro26.inzt.net 
(Житомир);

http://www.euro26.
org.ua (Україна);

http://www.euro26.
org (міжнародний сайт).

Сергій Роздум

Довідково
Картка EURO<26 стала партнером конкурсу краси 
«Місс 20хвилин 2010». Відтепер кожна перемож-
ниця місяця безкоштовно отримуватиме іменну 
картку EURO<26. 
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Вперёд, за адреналином!

Большинство "прыгунов" в прошедшие выходные были из Киева

Экстрим Шагнуть с моста многих экстремалов заставляет «парашютная ломка»

Житомирский мост «оккупировали» 
киевские прыгуны

А-а-а… душераз-
дирающий крик про-
нёсся над пешеходным 
мостом в житомирском 
парке им. Ю.Гарина. И 
затих. Первый любитель 
адреналина открыл в 
Житомире «день роуп-
джампинга».

Как обычно, в про-
шедшие выходные, не-
смотря на холодную, 
ветреную погоду и мо-
росящий с утра дождь, 
на пешеходном мосту 
над Тетеревом вновь 
шли внатяжку прыжки с 
верёвкой (Rope jumping). 
Уже с 11 утра «боевое 
дежурство» заняли киев-
ляне, которых приехало 
более двадцати человек. 
Житомирских прыгу-
нов оказалось - раз-два 
и обчёлся… Но это дело 
добровольное. Вполне 
возможно житомирян 
погодка-то и смутила.

Киевляне приехали 
группой - на автомоби-
лях. Причём некоторые 
даже с детьми – чтоб 
смотрели и получали 
удовольствие от роди-
тельских подвигов с 
прыжками.

Андрею Логинову 30 
лет, работает на междуна-
родных авиалиниях Укра-
ины инженером. Летом 
прыгал с парашютом.

- У всех начинается 
парашютная ломка, - 
рассказывает Андрей, 
- надо искать варианты 
и я один из них нашёл. 
Прыгал здесь в первый 
раз. Изумительные ощу-
щения – абсолютная сво-
бода, когда отделяешься 
от моста. На второй се-
кунде ветерок начинает 
шуметь, потом натяже-
ние… и качаешься. Я 39 
раз прыгал с парашю-
том – страха высоты нет.

- А в Киеве почему 
не прыгается?

- У нас 26 метров, у вас 
под 40. Есть разница. Тут 
полторы, а то и две секун-
ды свободного падения.

Подходит седовласый 
мужчина. Ему, похоже, 
под пятьдесят. Оказался 
родственник Андрея – 
Сергей Логинов, работа-
ющий программистом 
и так же совершивший 
здесь первый свой пры-
жок. Он считает, что в 
жизни надо пробовать 
всё. Было не страшно.

А 20-летний Андрей 
Фесюк, работающий су-
первайзером, иного мне-
ния. Сказал, что страх 
есть у всех. Но надо его 
пересилить. В Житомире 
он тоже первый раз, хотя 
в Киеве уже прыгал с пе-
шеходного моста.

- Есть что сравни-
вать, - также считает он. - 
Здесь совершенно другая 
система Rope jumping, 
другой эффект и состоя-
ние души. Потрясающее 
ощущение именно тут.

Как выяснилось 
из бесед с прыгунами, 
Житомир для них - это 
официально зареги-
стрированный в нашей 
администрации клуб 
«Эйфория» - своего рода 
центр для прыгунов с 
моста и о нём знает вся 
Украина. И не только. На 
фестиваль «Эйфории» в 
августе этого года при-
езжали группы даже из 
Новосибирска, Москвы 
и других российских го-
родов. Согласитесь, есть 
чем гордиться. Поэтому 
сюда, на мост, и съезжа-
ются все, кому не лень.

И житомирянку Та-
тьяну Мецлер привлека-
ет здешний экстрим. А 
«Эйфорию» она вообще 
считает клубом адрена-
линозависимых.

- Многие прыгают 
с парашютом, занима-
ются альпинизмом. А 
мостовые «репетиции» 
помогают к этому под-
готовится, научиться 
правильному отделе-
нию, - говорит девушка.

Действительно, есть 
ещё и дельтапланы и па-

рапланы – в них тоже за-
ключены экстремальные 
виды зависимости. Но 
ведь стоит вспомнить и о 
несчастных случаях. На-
сколько прыгающая бра-
тия от этого застрахована?

Возможно, многие 
слышали, что чуть больше 
года назад в Каменец-По-
дольском был несчастный 
случай с прыгуном. И в 
городе прыжки закрыли. 
А мост там ещё похлеще 
нашего – 60 метров! На-
верняка произошёл сбой 
какой-то системы. И где 
искать виновного?

Андрей Фесюк счи-
тает, что в первую оче-

редь несчастный случай 
может быть связан с глу-
постью самого прыгуна.

- Человек в чём-то 
ошибается, - говорит 
киевлянин, - или может 
быть не в том состоянии 
для прыжка. Но он со-
глашается добровольно, 
потому и несёт полную 
ответственность за своё 
здоровье. То есть, что у 
него нет проблем – ни мо-
ральных, ни физических: 
психически здоров и с 
сердцем всё нормально. 
Хотя по факту всё может 
быть иначе, вплоть до ин-
сульта, ведь адреналин 
поступает при прыжке в 

большом количестве...
Но, видать, пока Rope 

jumping не могут ввести 
в Украине как официаль-
ный вид спорта. Много 
заморочек: нет сертифи-
катов безопасности, сле-
довательно, из-за этого 
нет и гарантий. Тем бо-
лее людей, которые этим 
занимаются – гораздо 
меньше, чем тех, кто игра-
ет, например, в футбол и 
предпочитает более «зем-
ные» виды спорта.

Елена Берендеева
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Пристрасті навколо 
Податкового кодексу 
перекинулись з вулиць 
у місцеві ради. Минуло-
го тижня саме цей до-
кумент став причиною 
палких дебатів у Жи-
томирській обласній та 
міській радах.

Зокрема, на сесії 
міськради, яка відбулась 
18 листопада, депутати 
прийняли звернення до 
Президента України Ві-
ктора Януковича з про-
ханням накласти вето 
на новий Податковий 
кодекс.

Обговорення цього 
питання перетворилось 
на справжні дебати в 
сесійній залі. Із своїм 
баченням проблеми ви-
ступили майже всі при-
сутні керівники фрак-
цій і партій. Що цікаво 
- жоден депутат не ви-
ступив проти. Але де-
путати від Партії регі-
онів вимагали спочатку 
«опрацювати це питан-
ня на відповідних ко-
місіях», а вже потім, на 
наступній сесії прийма-
ти рішення. Про такий 
варіант заявив навіть 
діючий міський голова 
Володимир Дебой.

Проте, депутати 
від ВО «Свобода», пар-
тії «Батьківщина» та 
«Фронт змін» наполяга-
ли – на бюрократичну 

тяганину в цьому пи-
танні немає часу.

- Я наголосив, що ця 
проблема не політична 
і не соціальна, а кри-
тична. І поки будемо 
вивчати на комісіях, то 
підприємці, які повер-
татимуться із київсько-
го мітингу, перекриють 
трасу «Київ-Чоп», а 
житомирські таксис-
ти заблокують вулиці 
міста, - сказав депутат-
свободівець Валентин 
Стойко.

В результаті звернен-
ня підтримали 37 депу-
татів з 57 присутніх на 
сесії. Цікаво, що біль-
шість регіоналів знову 
ж не голосували при 
цьому “проти”, а лише 
“утримались”.

На відміну від місь-
кої ради, обласна рада 
вирішила не перейма-
тись податковими при-
страстями - днем рані-
ше більшість депутатів 
облради проголосували 
за те, щоб навіть не роз-
глядати це звернення на 
сесії.

Наразі, політичні 
реверанси місцевих по-
літиків навколо Подат-
кового кодексу вияви-
лись марними – ввечері 
18 листопада Верховна 
Рада ухвалила у друго-
му читанні проект По-
даткового кодексу.
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Протест предпринимателей будет бессрочным

В міськраді 37 депутатів вимагають від Януковича накласти вето на Податковий кодекс
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Топ-тема В міськраді  вимагають від президента вето, а в обласній вирішили «не втручатись»

Депутатські реверанси 
навколо Податкового кодексу

Как принимался Налоговый кодекс
За принятие Налогового кодекса проголосовали 269 депутатов Верховной рады. 
Как известно, депутаты принимали каждую статью документа два дня - во вторник и 
четверг. В среду над ним парламентарии работали в профильном комитете рады.
Во время принятия в сессионном зале было рассмотрено более 4 тысяч поправок и 
предложений. Большая часть из них были отклонены парламентским большинством. 
В новом варианте Налогового кодекса депутаты предусмотрели новые виды проверок 
для налоговиков и предоставили им возможность применять административный арест 
имущества предпринимателей в случае невыполнения ими своих обязанностей.
Кроме этого, парламент проголосовал за снижение налога на прибыль с 25% до 
16%. также депутаты оставили в новом проекте налогообложение депозитов фи-
зических лиц, которое должно быть внедрено в 2015 году, и налог на недвижимое 
имущество. Среди прочего, рада повысила акцизный сбор на моторные бензины 
и дизтопливо, сохранила ставки акциза на спирт, алкогольные напитки и сигаре-
ты, и ввела акциз на сжиженный газ. при этом наибольший резонанс получило 
утверждение депутатами новой упрощенной системы налогообложения. Соответ-
ствующий вопрос обсуждался около часа. Впрочем, многие вопросы документа 
еще требуют доработки, отметили в парламенте представители всех депутатских 
фракций в своих заключительных речах.

Терпение украинцев 
лопнуло – в день годов-
щины Оранжевой рево-
люции на Майдане незави-
симости снова, как и шесть 
лето назад, стоят тысячи 
людей, появился палаточ-
ный городок. В народе ак-
цию протеста украинских 
предпринимателей уже 
окрестили «Налоговой 
революцией».

Среди протестую-
щих – сотни житоми-
рян. А те, кто по каким-

либо причинам не смог 
поехать в Киев, вышли в 
понедельник на акцию 
протеста к Житомир-
ской областной админи-
страции. В Житомире 
митинг собрал более 
300 представителей ма-
лого и среднего бизнеса. 
Их требования неизмен-
ны – «Нет – налоговому 
кодексу!».

При этом в Жито-
мире в понедельник 
прекратили свою рабо-

ту Житний и Сенный 
рынки. И в Житомире, 
и в Киеве предприни-
матели требуют одного 
– чтоб Президент нало-
жил вето на принятый 
парламентом Налого-
вый кодекс.

В Национальном 
координационном сове-
те, созданном от имени 
пре д принимателей-
участников акции, за-
являют, что народный 
протест будет бессроч-

ным. Митинги будут 
длиться до тех пор, пока 

их требования не будут 
выполнены.
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Такие предвыборные обещания нынешнего президента еще год назад «украшали» Украину

Борис Буряченко, екс-керівник ДПА в Житомирській області

Думка експерта Колишній податківець вважає, що для прийняття кодексу ще час не настав

«Податковий кодекс розробили для великого 
капіталу та Міжнародного валютного фонду»

Борис Буряченко 
нині - керівник одного з 
малих підприємств Жито-
мира, депутат міськради 
і член бюджетної комісії, 
а в 2008 році очолював 
житомирську обласну 
податкову адміністрацію. 
Найбільшою проблемою 
нового Податкового ко-
дексу, на його думку, є 
спрощена система опо-
даткування і адміністру-
вання податків. Саме ці 
два питання викликали 
найбільше обурення і ак-
ції протесту. 

- Яка, на вашу думку, 
вигода уряду від такого 

нового податкового ко-
дексу? 

- Якщо говорити гло-
бально, взагалі не розу-
мію, про що йде мова, 
кажучи про Податковий 
кодекс, в якому просто 
мала бути зібрана вся 
система оподаткуван-
ня. Без її суттєвої зміни. 
Змінити мали б лише 
декілька пунктів, які опи-
сувались на декількох 
сторінках. Це спрощена 
система оподаткування, 
адміністрування. Плюс 
змінились деякі цифри 
в податку на прибуток і 
в податку на додану вар-

тість в далекій перспек-
тиві. Для цього не потріб-
но було робити великої 
заяви про великий по-
датковий кодекс. Потріб-
но було просто змінюва-
ти окремі статті діючого 
податкового законодав-
ства. І вже після того, як 
ці зміни будуть опра-
цьовані, відшліфовані та 
пройдуть випробування 
часом, законодавство 
можна було б зводити 
в одну велику книжку 
під назвою Податковий 
кодекс. Насправді ж 
система оподаткування 
сьогодні в Україні є і пра-
цює. Погано чи добре 
- це вже інше питання. 
Там де погано, її потріб-
но було міняти. Але не 
перевертати все з ніг на 
голову і все переробляти. 
Особливо спрощену сис-
тему оподаткування, в 
яку більше п’яти років до 
цього не вносилось сер-
йозних змін. Це не зовсім 
правильно. Творці нового 
податкового кодексу зро-
били чималу роботу, але 
зробили її для великого 
капіталу і Міжнародного 
валютного фонду, щоб 
мати можливість отри-
мувати нові кредити, а 
не для розвитку еконо-
міки України і для під-
приємців. Інвестори не 
працюють в Україні на 
спрощеній системі опо-

даткування, працюють 
лише чотири мільйони 
українців. І сьогодні на 
майдані в Києві нема іно-
земних інвесторів, нема 
керівників великих під-
приємств, лище, як ми їх 
називаємо, спрощенці. 

- Як ви вважаєте, чи 
матимуть акції протес-
ту якийсь вплив на уряд, 
на Президента щодо По-
даткового кодексу?

- Вже після прийнят-
тя Податкового кодексу 
було змінено декілька 
його статей, які регу-
люють роботу переві-
зників. Тобто уряд вже 
пішов на поступки, щоб 
якось зняти напругу 
на Майдані і зупинити 
хвилю протестів. Тому 
протести вже мають 
свій результат.

- З чого, на вашу дум-
ку, варто було б почина-
ти реформування подат-
кової системи в Україні?

- Свого часу ми ви-
ходили з ініціативою 
і пропозиціями щодо 
внесення змін до спро-
щеної системи оподат-
кування. Я, наприклад, 
згоден з тим, що при 
певних об’ємах вируч-
ки має вводитись касо-
вий апарат, я за те, щоб 
диференціювати види 
діяльності за сумою 
річного доходу, я за те, 
щоб залишити фіксова-

ну форму оподаткуван-
ня (6% плюс ПДВ, або 
10%). Шість відсотків з 
обороту - це велика на-
справді сума. Підпри-
ємства сьогодні стільки 
не платять. Потрібно 
було зробити диферен-
ційовану систему, а 
не відрізати і сказати, 
що ці можуть, а ці не 
можуть платити єди-
ний податок і заганяти 
людей на загальну сис-
тему. Сьогодення, з іс-
нуючою системою опо-
даткування, ведення 
бухгалтерського обліку 
на загальній системі - 
це величезна катастро-
фа для підприємця і 
серйозна проблема. З 
нею підприємці просто 
не впораються - надто 
великий і серйозний 
об’єм роботи, яку вони 
не можуть зробити. 

- Як тоді постави-
лись до ваших ініціатив?

- Деякі з них були 
розглянуті і враховані. 
Але ви самі бачите, що 
сьогодні ми маємо: най-
гірше взяли, а найкраще 
не врахували. Я також 
не розумію, чому до 
цього часу не опубліко-
вана у вільному доступі 
та редакція Податкового 
кодексу, за яку проголо-
сували депутати Верхо-
вної Ради.

Сергій Роздум

Фотофакт: «А он обещал…»украине пророчат новую революцию
Лидеры оппозиции 

наперегонки рвутся к 
Президенту, чтоб убе-
дить его ветировать На-
логовый кодекс. Иначе, 
считают оппозиционе-
ры, Украину ждёт но-
вая революция.

“Если же Налого-
вый кодекс будет под-
писан, это будет оз-
начать, что диалога 
власти и оппозиции 
не будет. И вполне ве-
роятно, что ситуация 
в Украине будет разви-
ваться не эволюцион-

ным, а революционным 
путем", - сказал лидер 
партии «Фронт Змін» 
Арсений Яценюк.

Отметим, что лидер 
партии «Батькивщи-
на» Юлия Тимошенко 
убеждена, что в слу-
чае отказа Президен-
та Украины Виктора 
Януковича заветиро-
вать Налоговый кодекс, 
граждане Украины со-
берут 3 млн подписей 
для начала референ-
дума по отставке главы 
государства.
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... но собранный мусор некому вывезти

Анатолий Иванчихин в одночку убрал житомирский пляж в гидропарке...
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Парк пляж на берегу тетерева чистится силами лишь одного человека

Чтоб очистить житомирский пляж, 
нужна помощь всех коммунальщиков

Житомирский ги-
дропарк - зона отдыха, 
которую горожане по-
сещают в любое время 
года. Но лето - особый 
период, и к нему все 
парки готовятся забла-
говременно. Даже се-
годня, в ноябрьские дни.  

Владимир Черныш, 
директор коммунально-
го предприятия «Парк 
культуры и отдыха им. 
Ю. Гагарина», отметил, 
что заросшие грязные 
пляжи - извечная про-
блема. По этому поводу 
и решено готовить «сани 
летом, а пляжи осенью», 
чтобы потом не было 
лишних вопросов.

…И вот мы вышаги-
ваем по тяжёлому мо-
крому песку к пляжной 
линии..

— Даже зимой мор-
жи купаются, - рас-
сказывает Владимир 
Николаевич. - Это 
единственный пляж в 
Житомире, который 
открыт официально и 
на него есть все разре-
шительные документы. 
Работает спасательная 
станция, а в сезон и ме-
дработник. Остальные 
пляжи - стихийные.

В планах этого года, 
по словам Владими-
ра Николаевича,  была 
очистка взрослого пля-
жа. Всё, как выяснилось, 
делалось вручную. С 
речки и прибрежной 
линии Тетерева вытаще-
ны густые заросли трав, 
бутылки и прочий му-
сор. Но с детским пля-
жем, который тут тоже 
готовят к  следующему 
году, пока проблема. 
Хотя здесь тоже уже со-
брали мусор - на берегу 
выстроились десять ак-
куратных куч, которые 
никак не вывезут. 

— А кто может по-
могать в уборке мусора 
в парковой зоне? И по-
чему не помогают? - за-
интересовалась я.

— Парк - объект бла-
гоустройства, - говорит 
Владимир Черныш, - и 
в этом деле должны уча-
ствовать все коммуналь-
ные предприятия горо-
да, выделяться деньги и 
все работать.  Как рань-
ше. Но у них появились 
более глобальные во-
просы, видать, забыва-
ют. Наша парковая тер-
ритория - 57 гектаров, 
потому и с вывозом му-
сора проблемы…

Как оказалось, Вла-
димир Черныш всё-
таки обращался к руко-
водителям управлений 
жилищного и ком-
мунального хозяйств. 
И техника: трактор, 
погрузчик 18 ноября 
были выделены. Сле-
ды их гусениц я и уви-
дела в самом начале 
нашего пути. Но был 
дождь, очень сыро, по-
этому ничего сделать 
с собранным мусором 
здесь и не смогли - 
один трактор «утонул» 
в песке, а погрузчик его 
еле вытащил.

— Эта выделенная 
техника не адаптирова-
на к работе, - говорит за-
ведующий гидропарком 
Владимир Тимощук. - 
Хотя есть более мощная: 
и тракторы, и  хорошие 
погрузчики. Если они 
у нас появятся – дочи-
стим! Нужна техника, 
которая не грузнет!

— Или придётся 
ждать морозов, - гово-
рит Владимир Черныш, 
- чтоб трактора зашли. 
Но тогда замёрзший му-
сор в водорослях ника-
кая техника может и не 
взять.

А если мусорные 
кучи не уберут до лета, 
думалось мне, то дет-
ский пляж так и оста-
нется в уголке, где был и 
в этом году. Но, вообще-
то всё чисто. Само собой 
напрашивался другой 
вопрос к руководителям.

— Много людей тру-
дилось? - интересуюсь 
я, подходя к следующей 
навороченной на берегу 
детского пляжа кучке 
речного «набора» му-
сора. Мне уже было из-
вестно, что 32 человека 
работают на два парка, 
а в летний сезон и опе-
раторы на аттракционы 
прибавляются.

— Да что вы, - вос-
клицает Владимир Чер-
ныш, - всего-то один 
наш дворник  Анатолий 
Александрович Иванчи-

хин. Он два года трудил-
ся безвозмездно на энту-
зиазме, а последние два 
- официально устроен 
дворником для уборки 
береговой линии…

Выяснилось, что 
Анатолий Иванчихин в 
сезон всё убирает еже-
дневно: траву, водорос-
ли, бутылки. А ведь бе-
реговая линия взрослого 
пляжа - 1000 метров и 
чуть меньше - детский. 
Конечно, всё  он делает 
постепенно, но каче-
ственно. Даже грабли 

сам изобрёл.  Начинает 
ими прочёсывать песок 
- не то, что битые бутыл-
ки, даже окурки сигарет 
собираются. 

Остаётся надеять-
ся, что всё собранное 
единственным челове-
ком на побережье Те-
терева, коммунальные 
службы помогут выве-
сти до морозов. А жи-
томиряне  станут боль-
ше любить свой город, 
меньше мусорить и 
больше помогать.

Елена Житомирская
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Людмила Кравчук: Хату, в якій ми прожили 25 років, колгосп продав на аукціоні

У власності колгоспу багато будинків, в яких ніхто не живе. 
Продавати почали ті, які мають кращий товарний вигляд

Віктор Кравчук: Ми будемо йти до кінця
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Житло продають хати з людьми, бо вони мають кращий товарний вигляд

На Житомирщині будинки продають разом з людьми  
Залишитись без даху 

над головою ризикують 10 
родин на Житомирщині. У 
селі Троянів розпродають 
майно збанкрутілого кол-
госпу. Від тракторів і ком-
байнів дійшла справа і до 
житлових будинків. У той 
час, коли одні колгоспні 
хати пустують, керівни-
цтво села продає домів-
ки, в яких живуть люди. 
З молотка вже пішло 2 
хати. Ще майже 8 родин 
чекають, як далі розгорта-
тимуться події.

«Молоточком стук-
нули – хата продана», 
- Людмила Кравчук роз-
повідає, як в один мо-
мент втратила будь-яке 
право на житло, де ра-
зом з родиною мешкала 
понад 20 років.

У 86-му році подруж-
жя Кравчуків отримало 
дім від Троянівського 
колгоспу. Людмила пра-
цювала там дояркою, а 
Віктор – трактористом. 
Але у 2006 році підпри-
ємство збанкрутувало. 
Люди лишились без ро-
боти, а колгоспне майно 
почали розпродувати. 
Продавали навіть будин-
ки, у яких мешкали сім’ї.

- Не попередили нас, 
нічого, - продовжує жін-
ка. - Тим більше, доку-
мент у мене є, що я маю 
право купити цю хату. 
Я – перший покупець і 
від неї не відмовлялася. 
Вони її продали з нами.

Кравчуки розпові-
дають, що від колгоспу 
отримали самі лише 
голі стіни. Все будували 
за власні гроші і своїми 
руками. Підтверджують 
це і односельчани:

- Ні стелі, ні підлоги 
не було, ні погреба тут не 
було, а зараз вони хочуть 
купити тут все готове, - го-
ворить Галина Чудновець, 
мешканка с. Троянів.

Подружжя каже, що 
хотіли вирішити про-
блему миром, запропо-
нували покупцю 10 тис. 
грн, які він заплатив на 
аукціоні, але той одразу 
підвищив суму:

— Ти, каже, давай 
мені 7 тис. доларів. За що? 
За свої мозолі я буду йому 
7 тис. доларів давати? - зі-
тхає Віктор Кравчук.

Люди не збагнуть: 
чому на аукціон не вистав-
ляють будинки, які пус-
тують? У сільській раді 
пояснили, що продавати 
почали ті хати, які мають 
кращий товарний вигляд, 
щоб швидше погасити 
заборгованість перед ко-
лишніми працівниками 
колгоспу. А ще кажуть: в 
тому, що хати продали на 
аукціоні, люди винні самі, 
могли б давно викупити 
свої будинки, але не зро-
били цього.

Микола Білеуш, Тро-
янівський сільський го-
лова у телефонній роз-
мові прокоментував: 

- Я думаю, що у них 
був час, просто-напро-
сто хтось їх обманув, що 
може не виселять. Але ж 
закон для всіх однаковий 
у цьому питанні. Якщо 
рішення прийняте про-
дати, то значить для всіх.

Та селяни переко-
нані – їх обкрадають: 
борги ніхто не повертає, 
натомість позбавляють 
людей останнього - даху 
над головою.

Зокрема, селянин 
Василь Усков за 4 роки 
не отримав від колгоспу 
грошей: 

- Продавали тракто-
ри, комбайни, построй-
ки, а грошей ніяких не 
дали людям.

- Все попродали, а нам 
нема, - констатує пенсіо-
нерка Галина Папіжук. 
- Копайте яму, закопуй-
те нас живими. Доки це 
можна терпіти? Де це ще 
право шукати? Куди його 
йти шукати це право?

Подружжя Кравчуків 
шукало правди у трьох 
судах – і всі три ухвалили 
– житла людей позбави-
ли незаконно. Але днями 
Житомирський обласний 
апеляційний суд, який 
рік тому виніс вирок на 
користь селян, скасував 
своє попереднє рішення.

- Крім нас ще є 10 та-
ких сімей, котрих виже-
нуть так само, як собаку із 
свого двора, – говорить Ві-

ктор Кравчук. - Ми буде-
мо йти до останнього. Що 
б це нам не коштувало.

Оксана Трокоз
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Житомирська Богунія не має жодного 
відношення до прізвища Івана Богуна

Історія На честь справжнього Богуна назвали проїзд на Корбутівці

Хто у Житомирі не 
знає місцевості Богунія? 
Від неї пішла й назва ад-
міністративного району 
міста з населенням біль-
ше 160 тисяч осіб – Бо-
гунського.

Раніше ця місцевість 
іменувалась Врангелів-
ською, чому ж була пе-
рейменована? Кого не 
запитай – всі скажуть, 
що назву район отри-
мав від імені славетного 
українського полковод-
ця Івана Богуна. Мовляв, 
під час подій громадян-
ської війни в цій місце-
вості у казармах розміс-
тився Богунський полк 
44-ї стрілецької дивізії, 
а тому цю місцевість 
перейменували на Бо-
гунію через її «білогвар-
дійське» звучання.

Але, як вважає 
краєзнавець Георгій 
Мокрицький,  «бі-
лий барон» до неї не 
мав ніякого стосунку, 
а називалася вона за 
прізвищем дійсного 
статського радника, Во-
линського віце-губерна-
тора, барона Врангеля 
ще з 1852 року, який 

мав тут свій маєток. Бо-
гунський полк й справ-
ді розмістився в цій 
місцевості з 12 квітня 
1919 року. Конкретно – 
у Врангелівських казар-
мах, які за радянських 
часів були переймено-
вані на казарми ім. то-
вариша Троцького. Та 
назва полку зовсім не 

пов’язана з прізвищем 
Івана Богуна…

Згаданий полк був 
утворений поблизу ост-
рова Бегунь (Богун) на 
Дніпрі, а його коман-
дир, як тоді було модно, 
взяв собі ще й псевдонім 
«Іван Богунський». Ось 
так за місцем створення 
та псевдонімом коман-

дира полк став назива-
тися Богунським, а за 
ним отримала назву і 
Богунія, і район міста.

Лише через 70 років 
помилку виправили, а 
справжнього Івана Богу-
на увіковічнили, назвав-
ши на його честь проїзд 
на Корбутівці. Саме на 
цій околиці Житомира 

Іван Богун разом з Бог-
даном Хмельницьким 
розбив 24-тисячне поль-
ське військо і вписав 
одну зі славетних сторі-
нок в історії визвольної 
боротьби українського 
народу.

За матеріалами енциклопедії 
«Вулиці Житомира»

 Г. Мокрицького

Пам’ятник Пархоменку у Житомирі
Знаходиться він у 

сквері на розі вул. Пе-
ремоги та Ольжича.

Встановлено у 1987 
році

Скульптор –  
В. Нечуйвітер

Архітектор П. Бірюк

Розміри: загальна 
висота – 4,6 м, висота 
погруддя – 1, 6 м

Біографічна довідка
Олександр Пархо-

менко – військовий 
діяч, учасник бо-
йових дій в Україні 
1917-1921 рр., черво-
ний командир.

Народився в сім'ї 
сільського гончара. З 
1900 р. працював на 
заводах Донбасу. Як 
стверджують радянські 
джерела, член РСДРП з 
1904 року. В червні 1917 
року призначений на-
чальником штабу Чер-
воної гвардії Луганська. 
1918 - заснував першу 
Радянську міліцію в 
Луганську. Потім - осо-
бливий уповноважений 
5-ої Червоної армії, 
член Революційної вій-
ськової ради 10-ої армії.

1919 - начальник 
більшовицького гар-
нізону Харкова, учас-
ник ліквідації заколо-
ту отамана Григор'єва, 
потім у 1-й Кінній ар-

мії. 1920 - комендант 
Ростова-на-Дону, ко-
мандир 14 кавалерій-
ської дивізії. Загинув 
у бою з загоном бур-
жуазно-українського 
отамана Кібця, хоча в 
радянській літературі 
протягом довгого часу 
поширювалася версія 
про вбивство Пархо-
менка махновцями. 
Нагороджений дво-
ма Орденами Черво-
ного Прапора. Після 
революції увійшов до 
пантеону найшанова-
ніших в СРСР героїв. 
Іменем Пархоменка на-
звано населені пункти, 
вулиці, підприємства.

1942 - зняли фільм 
«Олександр Пархоменко».
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Богунський полк дав назву цілому району Житомира

Понад 90 років пам’ятник Пархоменку стоїть у Житомирі
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Надвечір 17 лис-
топада, саме у День 
студента, у залі Жито-
мирського обласного 
телецентру не було 
жодного вільного міс-
ця. Там  проходило що-
річне відкрите творче 
змагання молодіжних 
колективів – ток-шоу 
«Музичний ринг-2010», 
організоване управ-
лінням у справах сім'ї, 
молоді та спорту об-
лдержадміністрації та 
міської ради, а також 
концертно-видовищ-
ним об'єднанням «Шоу 
Сергія Вікторова».

На п'ятому «Му-
зичному рингу» змага-
лись між собою відома 
на Поліссі молодіжна 
танцювальна хіп-хоп 
команда «T-SQUAD» 
(м. Житомир) та не 
менш відомі вихованці 
центру танцю «Крок 
вперед» – шоу-балет 
«FORCE OF DANCE» 
(м. Малин). Протягом 

трьох турів учасники 
обох колективів спіл-
кувались між собою, а 
також відповідали на 
запитання ведучих та 
глядачів. Іноді звучали 
й каверзні запитання, 
але учасники колекти-
вів-суперників вміло 
виходили з положення, 
відверто розповідаючи 
про себе та свою твор-
чість. Дружня атмос-
фера, що панувала як у 
залі, так і на сцені, до-
давала заходу урочис-
тості та святковості.

Також вдало ви-
ступили, були ви-
значені кращими за 
підсумками року та 
нагороджені дипло-
мами Житомирської 
облдержадміністрації  
наступні молодіжні 
колективи: «Магма», 
«Реле», «Пау-TINA», 
«Шоу Сергія Вікторо-
ва», танцювальна ко-
манда «Максимум», 
молодіжні виконавці 

Італіна, Андрій Глу-
щук, Ольга Рибчинська, 
Настя Навольнєва.

А гостями «Музич-
ного рингу» цього разу 
стали хореографічний 
ансамбль «Посміш-
ка» під керівництвом 
Тетяни Лопарєвої 
(ЖМЦТДіМ) та спор-

тивний клуб «Карате 
Джитте», яким керує 
Дмитро Корягін.

Наприкінці свята 
глядачі своїми оплес-
ками визначили кращу 
молодіжну танцюваль-
ну команду 2010 року – 
нею стала житомирська 
команда «T-SQUAD». 

Її учасники отримали 
головний приз від чле-
на Правління обласної 
організації Національ-
ної Спілки журналістів 
України Сергія Форес-
та, а також подарунки 
від косметичної фірми 
«Оріфлейм». 

Вл. інф.

http://zt.20minut.ua/
news/10186968 
Дивись відео на сайті

http://zt.20minut.ua/
news/10187078 
Дивись відео на сайті
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"В Житомире рэп развивается"

Кращі хори області змагалися на одній сцені

Під час рингу.  Танцювальна хіп-хоп команда "T-Squad"

«Музичний ринг» визнав «T-SQUAD» кращим колективом!

кращі аматорські хори області 
виступають у Житомирі

Другий обласний фес-
тиваль хорової музики 
«Ave Maria» стартував 
у Житомирі. Близько 20 
дитячих та дорослих ака-
демічних хори та капели 
впродовж дня виступа-
тимуть на сцені філармо-
нії.  Серед артистів є тріо, 
квартети, церковні хори та 
учбові хорові колективи. 
Вимога до всіх однакова: у 
програмі мають бути духо-
вний твір та обробка укра-

їнської народної пісні без 
супроводу. Журі визначить 
переможців в 3 номінаці-
ях: «хори та капели», «во-
кальні ансамблі», «дитячі 
колективи» а також кращо-
го диригента хору, краще 
виконання духовного твору 
та володаря Гран-прі.

Оксана Трокоз

Житомирские рэперы вынесли 
свое творчество в народ

Встреча житомир-
ских рэперов состоя-
лась в минувшие вы-
ходные напротив ТРЦ 
«Глобал». Собирались 
рэперы уже во второй 
раз. Основная идея 
таких мероприятий – 
на других посмотреть 
и себя показать. Рэ-
перские встречи про-
ходят по стандартно-
му сценарию: ребята 
собираются, включа-
ют музыку и на ходу 
придумывают песню. 
Кроме этого участни-
ки организовывают 
импровизированный 
концерт: каждый из 
них может прочитать 
собственное произве-
дение и узнать мнение 
друзей.

В этот раз участни-
ками уличного высту-
пления стали такие жи-
томирские команды как 
Back2Back, Legasy, Black 
Band, "Go next-bit", MC 
Nick, RZ, Sash и другие.

Как рассказал га-
зете «20 хвилин» ор -
ганизатор меропри-
ятия Михаил "ЗЯТЬ" 
Зяткевич, творческое 
сообщество не стоит 
на месте, а стреми-
тельно развивается:

- Рэп-культура на-
шего города – очень 
динамична, постоян-
но видоизменяется, 
-  говорит он. – Раз-
виваются и сами му-
зыканты. Всё чаще к 

нам приходят люди, 
которые самосто -
ятельно пишут не 
только слова, но и 
музыку. Что касается 
текстов – они тоже 
разноплановые. Ка-
саются как соци-
альных тем, так и 
чувств, отношений.

Оксана Трокоз
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Фестиваль Красиві і талановиті подарували житомирянам свято

У Житомирі обрали королеву
Фестиваль твор-

чості і краси, що дня-
ми відбувся у Житоми-
рі, показав, наскільки 
красива, талановита і 
обдарована сучасна 
молодь.

Головною окрасою 
свята стали 14 жито-
мирських студенток, 
які змагалися у кон-
курсі «Королева Жи-
томира – 2010».

Як розповіла газеті 
“20 хвилин” Віталіна 
Розбицька, директор 
модельного агентства 
Gloria Models Style, 
у підготовці конкур-
су, яка тривала впро-
довж трьох місяців, 
вона змогла втілити 
всі свої ідеї. Дівчата 
з’являлися на сцені у 
найрізноманітніших 
образах, чим не раз 
здивували глядачів.

У першому дефіле 
красуні демонстру-
вали повсякденний 

одяг, у другому – одяг 
для майбутніх мам, а 
у третьому – показали 
усю свою акторську 
майстерність і зіграли 
покинутих наречених, 
що намагаються при-
вернути до себе увагу 
нареченого, який си-
дів посеред сцени.

- Ми дуже хвилю-
валися щодо виходу 
“Животик”, де учасни-
ці конкурсу виходили 
в образі вагітних. Це 
вперше, такого рані-
ше не було, тож ми не 
могли уявити, якою 
буде реакція залу. Але 
всім сподобалось, тож 
ми теж задоволені. А 
от вихід у весільних 
сукнях став вирішаль-
ним. Учасники журі 
зізнавалися, що ак-
торська майстерність 
деяких красунь була 
настільки перекон-
ливою, що журі кар-
динально змінювало 

свою думку щодо пе-
реможниці.

- А щодо вибору 
найяскравішої учас-
ниці конкурсу цього 
разу збіглася думка і 
журі, і глядачів, тож 
студентка коледжу 
бізнесу та техноло-
гій Ольга Ковальова 
отримала одразу дві 
корони: вона стала 
“Королевою Житоми-
ра 2010” та “Короле-
вою глядацьких сим-
патій”. Друге місце 
дісталось Катерині 
Сироїд, а Ліана Мар-
тинова завоювала ти-
тул другої віце-коро-
леви.

Впродовж вечора 
свої таланти показа-
ли маленькі циркачі 
зі студії “Різома”, гурт 
“Daorus”, команда 
КВН «Штукатурка» і 
багато інших не менш 
цікавих колективів.

Оксана Трокоз

A-14
R1
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...а 14 конкурсанток - зачарували вродою

Творчі колективи вразили гостей своїми талантами...
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ПервУю выСТАвКУ 
ЖиТОМирСКОй 
хУДОЖНиЦы ОТКрыли 
в ФОКе

Это первая персональная 
выставка молодой художни-
цы Веры Чередниченко. В 
Арт кафе она представила 
более 30 своих работ.

- Как любой художник я 
хотела показать себя с наи-
лучшей стороны, - говорит 
она, - поэтому представила 
здесь свои лучшие работы. 
Все они исполнены в разной 
технике. Здесь присутствует 
как живопись, так и работы 
из ракушек, других матери-
алов… Ниточки, бусинки, - 
всё что находится под рукой, 
используется в моих рабо-
тах. думаю, очень хорошо 
получается.

детское увлечение 
рисованием привело Веру 
в Житомирское училище 
Культуры и искусств им. и. 
огиенко. интерес к ремес-
лу художника подтолкнул 
продолжить образование 
в Киевском Национальном 
институте декоративно-
прикладного искусства и 
дизайна им. М. Бойчука, 
где она сейчас и получает 
высшее художественное об-
разование. 

Вера Чередниченко 
неоднократно принимала 
участие в областных художе-
ственных конкурсах, зани-
мая призовые места. 

Выставка будет работать 
до 11 декабря по адресу: ул. 
Кибальчича, 9 (рК «ФоК»).

Группа «Jammin» подарила 
житомирянам вечер блюза

19 ноября в ТЦ 
«Квадрат» состоялась 
презентация новой 
музыкальной группы 
«Jammin». Неболь-
шой зал «Кавомании» 
вечером 19 ноября с 
трудом вмещал всех 
зрителей – тут до-
стоялась презентация 
новой музыкальной 
группы «Jammin».

Вот она музыка в 
стиле блюза: завора-
живающая, грустная, 
иногда и бодрящая, с 
ярко выраженной тан-
цевальной ритмикой.

Как отметил ор-
ганизатор концерта 
Иван Кошкин, группа 
«Jammin» исполняет 
блюзовые стандарты 
SRV, BB King, Albert 
King, Buddy Gny и дру-
гие  Есть и своя компо-
зиция Bossa Nova.

— Они играют до-
вольно качественно для 
Житомира, концепту-
ально, - отмечает Иван, 
- и сегодня справились 
с тем, к чему давно 
стремились. Думает-
ся, в дальнейшем они 
продолжат свои высту-
пления в других заве-
дениях города и даже 
побывают в соседних 
городах Украины. Хо-
роших музыкантов вез-
де любят и ценят.

Руководитель груп-
пы Юрий Сизов сам 
же и ведёт свой первый 
концерт.

— Блюз отражает 
больше грусть, чем 
радость, - говорит он 
зрителям. - Это ме-
ланхолическое выра-
жение чувств, кото-
рые наболели. Блюз 
- возможность гово-
рить о них с гитарой.

В составе группы  
три гитариста, ударник 
и клавишник. У всех 
участников есть основ-
ные виды деятельности, 
обеспечивающие им  
«пропитание», а блюз 
– хобби, которое они 
очень хотят сделать про-
фессиональным делом. 

 А репертуар ны-
нешнего концерта-
презентации они под-
готовили за месяц. До 
этого просто собира-
лись и играли вместе.

Зрители не оста-
лись равнодушными 
к творчеству группы 
и активно делятся 
впечатлениями. Жи-
томирянин Николай 
Савченко нередко 
приходит сюда с дру-
гом. Он отмечает, что 
очень рад тому что 
попал на концерт 
блюз-группы: 

- Впечатлений 
очень много: прият-
ные, положительные, 
блюзовые, осенние…» 

Елена Житомирская
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Первое выступление группы "Jammin"

хАрьКОвСКий 
ТеАТр ПриГлАшАеТ 
ЖиТОМиряН НА 
«УЖиН С ДУрАКОМ»
Харьковский молодеж-
ный драматический 
театр 5 декабря в г. 
Житомир в областном 
музыкально-драмати-
ческом театре в 19:00 
представляет Француз-
скую комедию «Ужин 
с дураком» Френсиса 
Вебера в переводе 
М.полищука. режиссер-
постановщик Алексей 
райт. попав однажды на 
представление, первое, 
что Вы ощутите это  вкус 
искренности. действи-
тельно обнаружите себя 
на подмостках, а скорее 
даже не то в  феше-
небельной квартире 
желчного француза, не 
то на одинокой кровати 
городской клиники. Это 
не просто театр, это 
живой организм, кото-
рый  дышит здоровой 
импровизацией, чем и 
покоряет пресытившу-
юся публику. 5 декабря 
у нас с Вами будет 
замечательная возмож-
ность познакомится с их 
постановкой  «Ужин с ду-
раком», пьеса Франсиса 
Вебера «Le Dinner de 
Cons». премьера спекта-
кля состоялась 11 марта 
2007 года в Харькове. 
теперь он путешествует 
по всей Украине. так 
вот, представьте себе, 
что сегодня у Вас ужин 
с друзьями. обязатель-
ное условие привести с 
собой... дурака. дурак, 
естественно, не до-
гадывается, почему ему 
оказана такая "честь". 
Смысл шутки в том, что-
бы развязать необычно-
му гостю язык. тот же, 
кто приведет "лучшего" 
–  победитель. и вот 
Вы случайным образом 
оказываетесь с боль-
ной спиной, не можете 
двигаться; жена, после 
ссоры, уходит из дома, 
а перед вами тот самый 
дурак, приглашенный на 
ужин... Что же будет по-
том? давайте не будем 
гадать, а просто придем 
и увидим все своими 
глазами.

група «Мотор'ролла» виступатиме в Житомирі
27 листопада 

хмельницька група 
«Мотор'ролла» завітає з 
концертом до Житоми-
ра. П'ятірка музикантів, 
яка останнім часом ак-
тивно пропагує «павер-
поп», запрошує відві-
дати «музичну страву» 
у вигляді двогодинної 
концертної програми.

Фішкою виступу 
традиційно прийнято 
вважати три абсолют-
но несхожі між собою 
відділення. У першому 
група виконує відомі 
радіо-хіти, друге відді-
лення є  акустичним, а 
у третьому виконують-

ся знову ж таки відомі 
пісні команди, але у ва-
ріанті СКА!

Симпатичний драйв, 
гарна мелодика та до-
ступність музики цих 
моторних парубків, 
плюс добряча порція 
хітів просто провокують 
на те, щоб завітати на їх 
концерт.

Місце проведення: РЦ 
«Фок», паб «Golden 
Gate».
Початок: 21:00.
Вхід: 60 грн.
Передпродаж квитків і 
резерв столиків за ном.: 
(0412) 48 49 50
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КиНОТеАТр 
«УКрАиНА» 

Адрес: ул. Киевская, 13
Тел.: (0412) 47-27-47, 
47-27-46
Цена билетов 25-30-35 грн

Три дні на втечу

Життя Джона здавалось 
ідеальним, поки його 
красуню дружину не 
арештували за підозрою 
на вбивство.  Поки Лара 
сидить в тюрмі,  Джон сам 
виховує сина і  робить всё, 
щоб довести ї ї  невинува-
тість.  Але,  коли всі  законні 
спроби врятувати кохану 
вичерпані ,  єдине що у ньо-
го залишається – розроби-
ти витончений план втечі 
дружини з в ’язниці .  Джон 
готовий ризикнути всім 
заради неї… Але що, якщо 
вона дійсно винна?
З 18.11.10 по  08.12.10
Час сеансів: 10:20; 
14:30; 18:40

Гаррі Поттер і 
смертельні реліквії: 
частина перша 

Гаррі Поттера чекає найстраш-
ніше випробування в житті - 
смертельна сутичка з Волан- де-
Мортом. Чекати допомоги не від 
кого - Гаррі самотній, як ніколи 
... Друзі та вороги Гаррі поста-
ють в абсолютно несподіваному 
світлі. Межа між Добром і Злом 
стає все примарнішою...

Встигнути до

Группа людей вместе с молодым 
машинистом пытается догнать 
и остановить неуправляемый 
состав, перевозящий токсичные 
химикаты. В основе фильма 
лежит реальный случай, когда 
товарный поезд с опасными 
химикатами больше двух часов 
ехал без всякого контроля и 
управления, пока его не оста-
новили инженеры-путейщики. 
Действие фильма по времени 
захватывает всего один день, 
при этом основные события за-
нимают около двух часов. Одна-
ко съемки велись непрерывно 
практически четыре месяца.

АФІША
АНОНСИ

www.20MINUT.UА
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выигрывайте билеты от кинотеатра «украина»!

розваги

СМС-викторина от ки-
нотеатра «Украина» про-
должается. Победителем 
на этой неделе становится 
Виктор, который перио-
дически читает газету «20 
хвилин». Как сообщил 
Виктор, для победы ему 
понадобилось отправить 
всего одно СМС.

Репертуар театру ім. і. кочерги
(24.11.2010 - 27.11.2010)

25 листопада 
«Чехов про ЕНТО»,  

прем’єра сезону 

26 листопада
«Вівця з вовчим по-

глядом», скандал з ан-
трактом, початок о 19.00

27 листопада
«Принцеса на горо-

шині», казка, початок о 
12.00

«Вівця з вовчим 
поглядом», скандал з 
антрактом, початок о 
19.00

Что: Помада party
Когда: 27 ноября, 22:00
Где: рк. "Королевская 
Бочка"
Телефон: 0931560212

Что: "Коты на крыше"
Где: в "Кавомании"
Когда: 25 декабря
Время: 18:20
Телефон: 0934699144
Вход: 20 грн.

Что: "Технический 
перерыв"
Где н. к. "Индиго"
Когда: 11 декабря
Телефон: 063 686 67 37
Вход: без флаера - 60 
грн.
с флаером - 40 грн.

Что: спектакль 
“Мгновения любви и 
эпоха одиночества”
Где: Житомирский 
музыкально-драмати-
ческий театр им. И. 
Кочерги
Адрес: Соборна пл., 6
Когда: 28 ноября
Время: 19:00
Телефон: 55-01-55 063-
727-5967
Сюжет: Потрясающе 
красивый, романтично-
лирический спектакль. 
Очень яркий, экспрес-
сивный и необычный. В 
нём сочетаются самые 
разнообразные элемен-
ты: от глубочайшего 

трагизма до истериче-
ского гомерического 
смеха, - буквально один 
шаг. И актёры «Чёрного 
квадрата» показывают 
и доказывают это на 
собственном примере: 
своей великолепной 
игрой, мимикой, пласти-
кой, проживанием. Это 
селекционная работа 
прошлых лет: этюды, 
которые пользуются 
постоянной любовью 
зрителей, большинство 
из которых мы показы-
ваем на театральных фе-
стивалях или гастролях. 
«The Best» - именно такое 
название ранее носила 
эта прекрасная работа. 
И это, действительно, 
лучшее.

Что: Hip-Hop Action Party
Когда: 28 ноября
Время: 15:00-20:00
Телефон: 093-306-77-54, 
093-265-85-29
Вход: парням 25 грн., 
девушкам 20 грн.
Где: "Королевская 
Бочка"
Адрес: Ивана Гонты 68

Что: Moscow showtime
Когда: 27 ноября 
Время: 22:00
Где: Dodo
Адрес: Житомир, ул. 
Ватутина, 13
Телефон: 42 24 42

Что: концерт 
"Мотор'ролла"
Где: Фок, Golden Gate 
Pub
Дата: 27 ноября
Время: 21:00
Телефон: 48 49 50
Адрес: Кибальчича 9, 
Входа: 60 грн

Что: ИГРА DozoR: 
"DozoRная скорая 
помощь"
Когда: 26 ноября
Время: 20:00
Телефон: 0638334111, 
0972366204

Что нужно чтобы принять 
участие:

1. Зарегистрируй-
тесь на сайте: http://lite.
dzzzr.ru/zhitomir/, соз-
дайте свою команду, 
или присоединитесь к 
существующей, подайте 
заявку на предстоящую 
игру, заполните команд-
ное соглашение.
Дополнительные 
принадлежности: 

1. В команде мини-
мум 1 доктор (медсе-
стра!) белый халат, шап-
ка, сумка с крестом и 
медикаментами. 

2. На авто знак "оран-
жевый крест" (размер А4) 

3. 3 Бинта 
4. Фотоаппарат либо 

телефон с камерой. 
5. Клюшка (хоккейная).
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Дати Газета «20 хвилин» на прохання читачів продовжує друкувати календар бухгалтера

Дні, про які має пам’ятати кожен бухгалтер…
30 листопада, вівторок

Закінчується строк 
сплати:

• податку з доходів 
фізичних осіб з 
нарахованого, але 
не виплаченого 
доходу за жовтень 
2010 року;

• земельного по-
датку та орендної 
плати за земельні 
ділянки, які пе-
ребувають у дер-
жавній та кому-
нальній власності, 
за жовтень 2010 
року;

• акцизного збору 
за жовтень 2010 
року;

• збору на розвиток 
виноградарства, 
садівництва і хме-
лярства за жов-
тень 2010 року;

• фіксованого с/г 
податку за жов-
тень 2010 року;

• податку на додану 
вартість за жов-
тень 2010 року;

• збору за користу-
вання радіочас-
тотним ресурсом 
України за жов-
тень 2010 року;

• місцевих подат-
ків (зборів), для 
яких встановлено 
місячний термін 
сплати, за жов-
тень 2010 року;

• збору у вигляді 
цільової надбавки 
до діючого тарифу 
на електричну та 
теплову енергію 
за жовтень 2010 
року;

• збору у вигляді 
цільової надбавки 

до діючого тарифу 
на природний газ 
за жовтень 2010 
року.

Якщо останній день 
строку подання подат-
кової декларації припадає 
на вихідний або святко-
вий день, то останнім 
днем строку вважається 
наступний за вихідним 
або святковим опера-
ційний (банківський) 
день (пп. 4.1.5 ст. 4 За-
кону України №2181-ІІІ). 
Оскільки 20 листопа-
да (субота) є вихідним 
днем, то останнім днем 
подання декларацій за 
жовтень є 22 листопада 
(понеділок). Проте ми 
радимо не відкладати 
подання звітності на 
останній день і відзвіту-
вати не пізніше 19 лис-
топада (п’ятниця).

управління захисту прав споживачів закликає житомирян 
не купувати товари на відстані

Керівництво об-
ласного Управління у 
справах захисту прав 
споживачів закликає 
мешканців Житомир-
щини не купувати то-
вари на відстані тобто 
за допомогою так зва-
ного телемагазину та 
мережі Інтернет.

Керівник відомства 
Тетяна Пелех пояснює 
небезпечність таких 
придбань так: «Остан-
нім часом надходять 
численні звернення 

громадян стосовно по-
рушення суб’єктами 
господарювання прав 
споживачів при укла-
данні договорів на 
відстані. Вищезазна-
чені порушення про-
являються як прави-
ло в тому, що суб’єкт 
господарювання не 
оформлює належним 
чином правовідноси-
ни зі споживачем. Від-
сутність зазначеного 
документа та інфор-
мації призводить до 

того, що управління у 
справах захисту прав 
споживачів не в змозі 
захистити останніх. 
Найбільшою пробле-
мою в таких ситуаціях 
є відсутність інформа-
ції про найменування 
та місцезнаходження 
продавця або вико-
навця».

Навела Тетяна Пе-
лех і конкретні при-
клади, коли спожи-
вачі Житомирщини 
спокусилися на ре-

кламу телемагазинів 
і були розчаровані: 
«Останнім часом до 
нас звертаються люди, 
які купують за допо-
могою реклами на те-
лебаченні масажери, 
які нібито лікують 
певні захворювання. 
При цьому настають 
негативні наслідки 
дуже швидко після 
використання цих 
масажерів. Шукати 
суб’єкт господарю-
вання, який реалізу-

вав цей товар просто 
неможливо, тому що 
врешті-решт ми при-
ходимо до адреси у 
вигляді абонентської 
скриньки або до номе-
ра телефону, який не 
відповідає, або до осо-
би, яка навіть не знає, 
що номер її телефону 
був зазначений у тій 
чи іншій рекламі» – 
начальник обласного 
Управління у справах 
захисту прав спожи-
вачів Тетяна Пелех.
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тайцзи цуань – искусство здоровья и духовного совершенствования
Древнее искусство Тайц-

зи цуань - оздоровительная 
гимнастика и дыхательная си-
стема, занятия которой дают 
не только оздоровительный 
эффект, но и отлично помо-
гают справиться со стрессом. 
Приобщиться к этому искус-
ству житомиряне смогли в 
субботу, 20 ноября, во время 
первого открытого урока.

Медленные шаги с чере-
дованием напряжения и рас-
слабления мышц голени, с 
постоянным переносом веса 
тела с одной ноги на другую 
способствуют улучшению 
кровоснабжения и лимфоо-
бращения в нижних конеч-
ностях.

— Тайцзи-цуань (в пере-
воде «Кулак Великого пере-
дела») – изначально  боевое 
искусство, - говорит Алексей 
Портнов, представитель клу-
ба «Облачный мост». - Но 
невозможно стать хорошим 
бойцом, будучи больным. В 
современной жизни очень не 
многие люди могут дать себе 
правильную нагрузку, пра-
вильно расслабиться. Но не-

возможно хорошо работать, 
если мы не умеем отдыхать 
и наоборот. Тайцзи-цуань – 
это как раз сочетание проти-
воположных начал, внутрен-
него и внешнего, натяжения 
и расслабления. Мы учимся 
работать с двумя крайними 
состояниями, плавно пере-
текая из одного в другое. 
Таким образом, получаем 
гармонизацию внутреннего 
равновесия. Со временем по-
лученные навыки начинают 
влиять  и преобразовывать 
нашу жизнь. То есть человек 
становится более собран-
ным, более осознанным, бо-
лее внимателен. Я бы назвал 
эту систему двигательным 
интеллектом.

Для занятий тайцзи не 
имеют значения ни пол, ни 
возраст, ни состояние здоро-
вья. Для тренировок потре-
буется лишь удобная обувь, 
свободная одежда и желание 
познать самого себя. Прак-
тиковать тайцзи можно не 
только в зале, но и дома или 
даже в рабочем кабинете.

Диана Минаева

Впечатления
— я и до этого занималась 
подобными практиками, - 
поделилась впечатлениями 
после первого занятия ольга. 
– Но эта техника мне очень 
понравилась. За час работы 
получаешь великолепный 
результат, и тело это чувству-
ет. я и вам советую попро-
бовать. 

A-18

Алексей Портнов провёл первый открытый урок по тайцзи-цуань
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Что мы пьем? Структурированная вода является источником жизненной энергии
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идеальная вода – структурированная 
– доказано украинскими учеными

Человек - неотъемлемая 
часть природы, поэтому 
ему необходима 
поверхностная проточная 
«живая» вода

Структурированная вода 
хорошо усваивается 
организмом. Она 
восстанавливает 
энергетическую систему 
человека, нормализует 
обмен веществ

По статистике, чело-
век потребляет за жизнь 
около 35 тонн воды. 

- Согласно данным 
Всемирной организации 
охраны здоровья, более 
80 процентов заболева-
ний человека связано 
с качеством питьевой 
воды, - объясняет про-
фессор украинского 
Института экологии че-
ловека Михаил Курик. - 
Человек - неотъемлемая 
часть природы, поэтому 
ему необходима поверх-
ностная проточная «жи-
вая» вода, которая посто-
янно "видит" день и ночь, 

взаимодействует с энер-
гией Земли и излучения-
ми Солнца и космоса. 

Вся жидкость в чело-
веческом организме яв-
ляется структурирован-
ной водой, то есть водой с 
определёнными инфор-
мационно-структурны-
ми свойствами. Поэтому, 
для того, чтобы усвоить 
питьевую воду, организ-
му нужно потратить не-
которое количество сво-
ей упорядоченности для 
придания необходимых 
качеств поступающей 
жидкости. Таким обра-
зом, чем более упоря-

дочена будет структура 
воды, тем меньше затрат 
энергии будет у человека 
при её усвоении.

Структурированная 
вода лучше всего подхо-
дит для человека. По сво-
ему составу она полно-
стью соответствует воде, 
находящейся в человече-
ском организме. Струк-
турированная вода яв-
ляется неиссякаемым 
источником жизненной 
энергии, так необходи-
мой для современного 
человека. Употребление 
«живой» структуриро-
ванной воды увеличива-
ет продолжительность 
жизни человека, улучша-
ет работу всех клеток его 
организма.

Структурированная 
вода – это вода, несу-
щая в себе жизненную 
энергию. Яркой особен-

ностью структуриро-
ванной воды является 
то, что в ней имеется 
большое число упоря-
доченных групп моле-
кул. Такая вода является 
действительно природ-
ной и живой.

Структурированная 
вода хорошо усваивается 
организмом. Попадая в 
человеческий организм, 
она восстанавливает 
энергетическую систему 
человека и нормализует 
обмен веществ. 

По словам профес-
сора Курика в Украине 
«разработаны методы 
определения наивыс-
шего и высокого ка-
честв питьевой воды, 
которые определяют, 
является ли питьевая 
вода природной, жи-
вой системой… суще-
ствуют компании, ко-
торые уже используют 
в производстве своей 
продукции структу-
рированную живую 
воду».
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Секреты красоты простые советы для безупречной кожи
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Для дневного макияжа готовьте кожу с вечера
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Чудо-косметология для вашего лица
СОвеТы ПрОФеССиОНАлА

Сегодня я хочу рассказать 
для всех наших читателей, как 
можно совмещать разнообраз-
ные процедуры при посещении 
салона красоты. очень удобно 
для начала сделать маникюр и 
педикюр и если хотите, чтобы 
кожа рук и ног была более мягкой 
и надолго сохранила молодость 
- можно сделать СпА-уход или 
парафинотерапию. Можно со-
вместить уход для рук и ног с про-
цедурами у косметолога. Здесь 
Вы получите возможность выби-
рать для себя любую косметику 
на Ваш выбор - от косметики от-
ечественного профпроизводите-
ля до VIP-класса с применением 
новых тенденций и нанотехноло-
гий; а также известных омолажи-
вающих сывороток.

Аромамассаж лица, лим-
фодренажный испанский 
массаж, топ-лифтинговый 
итальянский массаж лица, 
различные виды пилингов для 
лица, чистка механическая, 
ультразвуковая, депиляция 
волос, перманентный макияж, 
и другие  уходовые процеду-
ры у косметолога почти всег-
да портят прическу, поэтому 
к мастеру-парикмахеру жела-
тельно идти после посещения 
косметолога.

В такой период как осень-
зима существуют у нас еще две 
темы, достойные внимания. Это 
инфракрасная сауна и солярий. 
Чтобы в человеке было все 
гармонично, «инь» и «янь», в 
холодное время года нужно по-
полнять себя теплом. очень по-
лезно посещать инфракрасную 
сауну, она обладает целебными 
свойствами и практически не 
имеет противопоказаний. Мак-
симальная температура в такой 
сауне 65-70 С, но тело прогре-
вается глубже, дышится легче, 
чем в финской, где температура 
110 С и более. В инфракрасной 
сауне больше выводится лиш-
няя жидкость, а вместе с ней 
токсины и шлаки. поэтому она 
широко используется в лече-
нии хронических заболеваний 
и в программах для похудения. 
особенно хорошо до посеще-
ния сауны сделать пилинг тела 
и грязевое обертывание.
С заботой о Вашей красоте и здоровье 

врач-косметолог Тамара Скрябина

Солярий 
Не секрет и то, что в неболь-
ших дозах для кожи зимой 
полезны солнечные лучи. 
поскольку солнце зимой 
светит непродолжительно и 
неярко, его может заменить 
солярий. он способствует 
выработке в коже витамина 
D (участвующего в процессах 
обмена веществ и костной 
ткани), столь необходимого 
для нас в холодное время 
года, а также повышает 
сопротивляемость организ-
ма к различным вирусным 
заболеваниям, т.е. повышает 
иммунитет. еще в СССр ис-
пользовали УФо-облучение 
для укрепления иммунной 
системы работников-проле-
тариев. В малых дозах УФо 
очень полезен.

В стремлении выглядеть 
красивой и молодой женщи-
не нет равных. Современ-
ные косметологи располага-
ют новейшими методиками 
и технологиями, которые 
помогают прекрасной по-
ловине человечества реали-
зовать заветную мечту.

Ухаживать за кожей 
лица и тела женщины уме-
ли еще в древности. Сегод-
ня на смену примитивным 
методам борьбы пришли 
эффективные косметоло-
гические процедуры: обе-
ртывания, талассотерапия, 
пилинг, лифтинг, чистка 
лица, светотерапия, пара-
финотерапия, SPA, фототе-
рапия, биоревитализация, 
озонотерапия, грязелече-
ние, эпиляция, мезотера-
пия, термаж, солярий и 
многое другое. Вооружив-
шись передовыми техноло-
гиями, косметологи пыта-
ются остановить процесс 
старения. И им это удается.  

Бурные перемены, про-
исходящие в нашем обще-
стве, привели к тому, что 
желание хорошо выглядеть, 
иметь привлекательный 
имидж, заботиться о своем 
здоровье является осознан-
ной необходимостью для 
человека, ведущего актив-
ный образ жизни, не за-

висимо от пола и возраста. 
Современная косметология, 
возможности которой без-
граничны, способна помочь 
устранить или исправить 
дефекты внешности воз-
растного или врожденного 
характера и поддерживать 
на должном уровне.

Цель косметологии - здо-
ровье человека, его гармо-
ничное развитие. Все, что 
служит здоровью, улучшает 
настроение человека, по-
вышает жизненный тонус, 
работоспособность, должно 
быть использовано для це-
лей косметологии. И самый 
главный орган, с чего начи-
нается косметология, - это 
кожа, красота и здоровье 
которой является ее основ-
ной задачей.

Современная косметоло-
гия - это в первую очередь 
область медицины. Совре-
менная косметология - это 
наука, где удачно сочетают-
ся аппаратные методики, 
знания врачей и препараты 
высоких технологий. По-
следние исследования в об-
ласти косметологии свиде-
тельствуют: если правильно 
подобрать препараты и ме-
тодики, соответствующие 
сезону и возрасту, то мож-
но регулировать обменные 
процессы в коже и макси-

мально отсрочить внешние 
проявления старения.

Проблемы с кожей у лю-
дей были всегда. В юности 
- прыщи и угри, в зрелости 
- морщинки и пигментные 
пятна. И даже те дамы, ко-
торые всегда молоды и хо-
роши собой, находят повод 
появиться у косметолога 
хотя бы потому, что уход 
за кожей - это модно, пре-
стижно, и приятно, в конце 
концов. А значит, космето-
логи всегда актуальны.

Косметология - это не 
волшебство, а трудоемкая 
работа как специалиста, так 
и самого клиента по уходу 
за своей кожей. Космето-
логия - это уникальная на-
учная концепция, которая 
создаётся строго индивиду-
ально для вашей кожи!

Современная женщина 
постоянно ищет самые луч-
шие и эффективные сред-
ства для защиты здоровья 
и красоты. Оказать наилуч-
шие косметологические ус-
луги, учитывая индивиду-
альность каждого клиента, 
ответить на их ожидания - 
такова задача, которую еже-
дневно ставит перед собой 
косметолог.

салон «АКАДЕМИЯ КРАСОТЫ» 
г. Житомир, ул. Победы, 21

т. 55-01-22
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Новации Систему государственного техосмотра с 2012 года ожидает революция

Талоны ТО будут выдаваться без участия ГАи
Уже готов законо-

проект, по которому пра-
во проводить техосмо-
тры заберут у милиции и 
передадут частным ор-
ганизациям. По мнению 
главы Госкомпредпри-
нимательства Михаила 
Бродского, техническое 
состояние машин долж-
ны проверять диагности-
ческие станции, которые 
прошли аттестацию. Если 
неисправностей не обна-
ружено, диагностическая 
станция сама выдает та-
лон и протокол прохож-
дения проверки техниче-
ского состояния, а также 
в электронном виде сооб-
щает об этом в МВД.

Если неисправности 
будут - диагностическая 
станция будет выдавать 
протокол о прохожде-
нии проверки и свое 
заключение. Но это 
лишь одно из немногих 
нововведений. Также 
планируется разрешить 
водителям писать до-
веренности на авто от 
руки и многое другое.

Сегодня для получе-
ния заветного талончика 
автомобилисту нужно 
собрать более 10 доку-
ментов. Причем часть 
из них получить очень 
сложно. Например, на 
получение справки об от-
сутствии задолженности 

по уплате штрафов за 
нарушение ПДД уйдет 
неделя. Естественно, для 
водителя намного про-
ще решить вопрос через 
взятку в МРЭО. Эти ор-
ганизации давно пре-
вратились в пункты по 
сбору ежегодной «дани» 
с автовладельцев. А на 
дорогах по-прежнему не-
исправные автомобили с 
купленными талонами 
техосмотра. 

Новый закон решит 
и вопрос со стоимостью 
документов в ГАИ. По 
словам главы Госком-
предпринимательства 
Михаила Бродского, Та-
лоны ТО, водительские 
права, техпаспорта свя-
заны с коррупционной 
схемой – их стоимость 
завышена в несколько 
раз. Например, цену на 
талон техосмотра в про-
шлом году подняли в 
четыре раза с (20 до 80 
гривен) под предлогом 
необходимости их печа-
ти на пластике и осна-
щения голограммами.

Неизвестно, будет ли 
от этих нововведений 
"легче дышать" автомо-
билистам, но в том, что 
аккредитованные СТО 
получат хороший ис-
точник дополнительно-
го дохода, сомнений нет. 

Подготовил Сергей Роздум

предусмотрено создание единого государственного 
реестра колесных транспортных средств, который 
объединит все существующие на сегодня инфор-
мационные базы МВд. данные о прохождении авто 
проверки технического состояния в реестр будут 
передаваться бесплатно, а доступ к реестру будет 
свободным (например, владелец сможет проверить 
штрафы через интернет).

цену определит кабмин
Один из самых не-

понятных моментов в 
законопроекте – стои-
мость услуг СТО, кото-
рые будут производить 
диагностику. Сегодня 
частным станциям диа-
гностики, у которых 
есть право проведения 
техосмотра, не дает 
взвинтить цены конку-

ренция с государствен-
ными станциями. На-
пример, в Винницком 
МРЭО на Корее про-
извести диагностику 
всего автомобиля сто-
ит 40 гривен, а част-
ники берут за такую 
же услугу в два раза 
дороже, но если под-
нимут цену еще выше, 

к ним просто не будут 
обращаться. Однако в 
законопроекте есть за-
прет ГАИ заниматься 
хозрасчетной деятель-
ностью, а существую-
щие государственные 
станции смогут лишь 
проводить ТО для ав-
томобилей Госавтоин-
спекции.

В проекте лишь ска-
зано о введении некой 
базовой платы, опреде-
лять размеры которой 
будет Кабмин. А как он 
определит – неизвест-
но. Тоесть, есть риск, что 
диагностика станет доро-
же, чем сейчас. Хочется, 
чтобы в законопроекте 
была сразу же приведена 

и формула расчета. Дру-
гой негативный мо-
мент – если станциям 
ГАИ запретят прово-
дить техосмотр, могут 
возникнуть очереди у 
«частников», а там, где 
очередь или дефицит, 
как известно, всегда 
возникают злоупотре-
бления.
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Преграды   Коварство искуственно созданого препятствия

Как правильно проезжать 
«лежачего полицейского»

Далеко не все во-
дители, независимо от 
стажа вождения, умеют 
правильно переезжать 
«лежачих полицей-
ских». Считается, что 
учить водителя делать 
это грамотно должен 
инструктор автошко-
лы, однако на практике 
инструкторы далеко не 
всегда уделяют данному 
элементу вождения до-
статочно внимания.

«Лежачий полицей-
ский», безусловно, шту-
ка полезная, особенно 
поблизости от детских и 
учебных заведений, пе-
шеходных переходов и в 
прочих местах, где нуж-
но приостановить разо-
гнавшееся авто. Однако 
автомобилю «полицей-
ский» может причинить 
вред. 

В принципе, ниче-
го плохого с машиной 
не должно произойти, 
даже если не знать всех 
премудростей переезда 
«полицейского», но это 
в случае, если «элемент 
торможения» сделан 
по современным техно-
логиям, из резины или 
из пластика. Однако не 
редко можно встретить 
«полицейские», соору-
женные из асфальта или 
других непредназначен-
ных для этого материа-
лов. Тогда после такого 
переезда придется ме-
нять вектор движения в 

сторону СТО.
Каких только со-

ветов по преодолению 
«полицейских» не дают 
автомобилисты на фо-
румах. Самый распро-
страненный из них – на 
низкой скорости пере-
езжать «полицейский» 
под углом, по очереди 
наезжая на него колеса-
ми. Это отличный спо-
соб избежать проблем 
с подвеской, также и 
в случае пересечения 
рельсов и прочих пре-
пятствий.

Однако в потоке ма-
шин может просто не 
быть возможности вы-
вернуть руль даже на 
градус. Придется пере-
секать «полицейский» 
двумя колесами сразу. 
По мнению специали-
стов, самым оптималь-
ным способом в таком 
случае являются следу-
ющие шаги:

1. Снизить скорость 
за несколько метров пе-
ред препятствием.

2. Непосредственно 
перед заездом на «поли-
цейский» резко нажать 
педаль газа (разгружаем 
переднюю подвеску).

3. Переехав «поли-
цейский» передними 
колесами нажать педаль 
тормоза (разгружаем за-
днюю подвеску).

Таким образом, дан-
ный способ позволит 
преодолевать «лежачего 

полицейского» легко и 
без повреждений. Пу-
гаться возникающих 
при таком способе зву-
ков не следует: эксперты 
заверяют, что для авто-
мобиля это безопасно.

Объясняется выбор 
именно такого способа 
просто. Дело в том, что 
при торможении инер-
ция автомобиля пере-
ходит в «нос», при этом 
передняя подвеска сжи-
мается - она уже не в со-
стоянии дать нужного 
эффекта. К тому же при 
таком раскладе подве-
ска быстро изнашивает-
ся. Чтобы избежать этих 
последствий, в процессе 
переезда «полицейско-

го» нужно «газануть», 
таким образом припод-
няв передок машины.

Стоит учесть, что 
если вы вовремя не за-
метили «полицейского, 
нужно резко притормо-
зить прямо перед ним, 
а затем резко отпустить 
тормоз, тогда амортиза-
торы приподнимут ко-
леса над неровностью.

В принципе, так 
нужно действовать во 
всех случаях возник-
новения неожиданных 
препятствий на дороге 
типа ям и бугров. Ма-
шину тряхнет, конеч-
но, но все же это будет 
не так болезненно для 
подвески. Впрочем, для 
автомобилей с низким 
клиренсом этот способ 
вряд ли поможет. Тор-
мозить на «полицей-
ском» категорически 
поздно.

Некоторые пред-
почитают переезжать 
«полицейский» пред-
варительно снизив ско-
рость до минимума на 
«нейтралке». Между 
тем, избежать перегруз-
ки подвески автомоби-
ля, регулярно используя 
этот метод, не удастся. 

Сергей Роздум

Справка «20минут»
лежачий полицейский (от англ. sleeping policeman) — искусственная неров-
ность (обычно возвышение) на проезжей части, используемая для ограниче-
ния скорости движения транспортных средств. официальный термин — ис-
кусственная (дорожная) неровность или элемент принудительного снижения 
скорости. Чаще всего устанавливается в жилых зонах или возле пешеходных 
переходов и т. п. 
принцип действия заключается в том, что при пересечении с высокой скоро-
стью лежачего полицейского происходит сотрясение подвески автомобиля. 
такие сотрясения приводят к постепенному выходу из строя различных узлов 
транспортного средства: стоек, шаровых шарниров, ступичных подшипников, 
наконечников рулевых тяг и других. Чтобы не приближать срок ближайшего 
ремонта, водители вынуждены не превышать установленную скорость.
лежачие полицейские нового поколения сделаны из использованых шин, а 
внутри проходит пластиковая конструкция.
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Лежачие полицейские часто некомфортно проезжать даже на скорости 20 км/час

Вредные советы
лежачего полицейского 
можно проехать и на ско-
рости 40, не почувствовав 
удара. для этого: перед 
лежачим (метра за 2 до 
него) надо резко нажать 
тормоз и так же резко его 
отпустить. Когда вы на-
жмете тормоз — пружины 
сожмутся, а когда отпусти-
те — естественно разо-
жмутся и на разжатых 
пружинах вы проезжаете 
лежачего полицейского. 
Удара не будет.
если впереди глубокая 
яма/люк, но вы не можете 
перестроиться и объ-
ехать ее, тогда метра за 
2 — резко крутите руль 
в сторону ямы, а за-
тем возвращаете его в 
нормальное положение 
и проезжаете ее. В чем 
тут суть? Когда вы резко 
крутите руль в сторону 
ямы (например, оная нахо-
дится слева от вас), левая 
часть авто наклоняется, 
при возвращении руля в 
нормальное положение, 
вся масса переносится 
на правую часть авто и 
когда колеса проезжают 
яму/люк, они не попадают 
в нее, а как бы проходят 
по воздуху над ней. Но 
лучше не рисковать.
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Страны Фестивали и отдых доступны круглый год

Куда поехать отдыхать в декабре
Декабрь - пора 

предновогодней суеты, 
время задуматься не 
только о подарках, но и 
о том, где и как провести 
праздники. В преддве-
рии католического Рож-
дества по всей Европе 
работают праздничные 
ярмарки, где можно 
приобрести традицион-
ные сувениры, попро-
бовать национальные 
рождественские блюда, 
послушать праздничную 
музыку. 

Отдых с детьми
Тем, кто собирается 

отдыхать с детьми, не-
сомненно стоит оста-
новить свой выбор на 
Финляндии и побывать 
в гостях у Санта-Клауса, 
посмотреть на его дом, 
покататься на оленьих и 
собачьих упряжках, сне-
гокатах, снегоходах, лы-
жах. Для размещения на 
выбор - уютный домик в 
Лапландии или гостини-
ца в Хельсинки. В рож-
дественские праздники в 
Кеми проходит Снежно-
ледовый фестиваль, во 
время которого там стро-
ится снежная гостиница 
в натуральную величину, 
где могут провести ночь 
морозоустойчивые тури-
сты. Кроме того, стоит 
побывать на таких зим-
них мероприятиях как 
международные «Игры 

первого снега» и «Ралли 
в сопках», Зимние Игры 
в Оунасваара, «Полярная 
лыжня», «Арктический 
гольф Деда Мороза». 

Курорты
Горнолыжные курор-

ты Чехии - также пре-
красный выбор. А тем, 
кто активному, шумному 
отдыху предпочитает оча-
рование маленьких город-
ков, стоит подумать о по-
ездке в Карловы Вары, где 
даже зимой люди купают-
ся в открытых термальных 
источниках. Прага с 5 по 
24 декабря превращает-
ся в огромную ярмарку: 
везде проводятся рожде-
ственские распродажи, 
рекой льется глинтвейн 
и грог, по улицам гуляют 
ряженые и зазывалы. Со-
гласно поверью, именно 5 
декабря Святой Николай 
в сопровождении ангела 
и демона посещает семьи, 
в которых есть маленькие 
дети. 31 декабря, в канун 
Нового года, жители вы-
ходят из своих домов и 
поднимают бокалы с 
шампанским. Все бары, 
рестораны, дискотеки и 
развлекательные центры 
открыты до утра, повсюду 
звучит живая музыка. На 
Карловом мосту, отстояв 
в очереди, можно прикос-
нуться к одной из статуй и 
загадать желание, которое 
непременно исполнится. 

Фестивали и праздники
В Лондоне 14, 24 и 28 

декабря пройдет музы-
кальный рождественский 
фестиваль. Royal Festival 
Hall создан специально 
для таких мероприятий. 
14 декабря – выступление 
Лондонского хора с Ор-
кестром BBC. 24 декабря 
исполняются рождествен-
ские произведения клас-
сиков. А 28 – день музыки 
Штрауса с костюмирован-
ным балом. Почитателям 
цыганской музыки стоит 
поехать в Венгрию, где 
30 декабря в Будапеште 
пройдет праздник му-
зыки и вина, с участием 
всемирно известного Цы-
ганского оркестра и дегу-
стацией венгерских вин. 
А в новогоднюю ночь в 

Оперном театре состоит-
ся настоящий Новогод-
ний Бал и Гала-концерт 
с участием солистов и 
мастеров балета Оперно-
го Театра и зарубежных 
звезд. А после бурного 
празднования, все жела-
ющие смогут окунуться в 
горячие минеральные ис-
точники. В Германии до 
Рождества «эпицентром» 
празднества становится 
Нюрнберг, где откры-
вается основная рожде-
ственская ярмарка страны 
- Крискиндлесмаркт - с 
ежедневными шоу. После 
Рождества все самое ин-
тересное происходит в 
Берлине. Любители не-
обычных соревнований 
31 декабря могут поуча-
ствовать в карнавальном 

новогоднем блинном за-
беге, а вечером несколько 
миллионов людей со всей 
Германии собираются у 
Бранденбургских ворот. 
Начало Нового года зна-
менует фейерверк над 
воротами и колонной По-
беды. На следующий день 
те, кто вовремя проснулся, 
могут вновь пробежаться 
по Унтер ден Линден. 

В Бельгии и Дании 
декабрь – «месяц пива». 
Крупнейший рождествен-
ский пивной фестиваль 
представит для дегуста-
ции более 75 видов пива в 
бельгийском городе Эссен. 
В Дании рождественское 
пиво - сладковатый тем-
ный молодой напиток 
- начинают продавать с 
ноября. 
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Финансы  про безопасность денег в путешествии лучше подумать заранее

Оформляем в путешествие дорожные чеки
Человечество знает 

дорожные чеки уже сот-
ни лет. Еще в древности 
купцы, чтобы не возить 
с собой крупные денеж-
ные суммы, использова-
ли особые грамоты или 
специальные предметы, 
по предъявлению кото-
рых местным финанси-
стам или торговцам они 
могли получить деньги, 
адекватные тем, что 
были оставлены ими на 
хранение в начале дол-
гого и опасного пути.

Дорожный чек – это 
специальным образом 
оформленный платеж-
ный документ, являю-
щийся сертификатом на 
определенную сумму в 
конкретной валюте, вы-
писанный на одного или 
несколько человек. Совре-
менные дорожные чеки 
обладают высокой степе-
нью защиты от подделки, 
на них указывается ва-
люта и номинал, а также 
собственный номер чека. 
Наибольшее распростра-
нение получили чеки в 
долларах США и в евро, но 
имеются чеки и в других 
видах валют. Чеки имеют 
различные номиналы (10, 
50, 100, 1000 и т.п.), которые 
могут значительно превы-
шать высшие номиналы 
соответствующей валюты. 
Так как дорожные чеки не 
привязаны к конкретным 
банкам , им не страшны 
финансовые кризисы, 
если не происходит рез-
кое обесценивание валю-
ты, в которой оформлен 
чек. К тому же, срок дей-

ствия дорожных чеков не 
ограничен.

Приобретая чек, 
будьте внимательны 
при выполнении на нем 
подписи. Впоследствии 
предъявляя его для 
оплаты или для полу-
чения наличных денег, 
вам придется в присут-
ствии служащего банка 
или продавца расписать-
ся на чеке второй раз. 
Подписи должны быть 
идентичными. Если воз-
никнут сомнения в их 
идентичности, вас по-
просят предъявить па-
спорт или расписаться 
еще раз на обратной сто-
роне чека. При оплате 
чеком покупок и услуг, 
вам могут выдать с него 
сдачу наличными, но в 
местной валюте с учетом 
обменного курса. Кстати, 
если вы собираетесь по-
сетить только конкрет-
ную страну, удобнее по-
купать чеки в её валюте.

Дорожные чеки не-
сомненно удобны, как и 
пластиковые карточки, 
но стоит учесть, что при-
нимаются они все-таки 
не везде. В деревенском 
магазинчике, маленькой 
гостинице или на автоза-
правке их у вас могут и не 
взять. Поэтому, приехав 
в страну, определенную 
сумму денег стоит сразу 
же обналичить.

Важно, что утрата до-
рожных чеков не ведет к 
утрате денег. В этом слу-
чае в течение суток необ-
ходимо обратиться в офис 
компании, выпустившей 

чеки, или по телефону 
в службу возмещения. 
Чеки восстановят, но это 
уже займет определенное 
время. Номера телефонов 
служб возмещения чеков 
указываются на обороте 
соглашения о покупке. 
Для возмещения утрачен-
ных чеков возможно при-
дется предъявить личные 
документы и справки о 
покупке, не помешает и 
полицейский протокол, 
подтверждающий факт 
грабежа или воровства. 
При наличии номеров 
утраченных чеков проце-
дура может значительно 
упроститься. Если чеки 
утрачены из-за вашего 
разгильдяйства, могут 
возникнуть проблемы: 
ухарское прикуривание 
от чеков компании, вы-
давшие их, явно не при-
ветствуют.

При использовании чеков 
необходимо соблюдать 
ряд несложных правил:
• Никогда не ставить 

на чеке вторую под-
пись до тех пор, 
пока не будете его 
обналичивать или 
им расплачиваться.

• Ставя вторую под-
пись, будьте очень 
внимательны, что-
бы подпись полу-
чилась практиче-
ски идентичной 
первой. Естествен-
но, что небольшие 
отклонения во вто-
рой подписи допу-
скаются, но они не 
должны вызывать 

сомнение в том, что 
расписывается тот 
же самый человек.

• Чеки необходимо 
хранить так же бе-
режно, как и налич-
ные деньги, так как 
в случае их утраты 
по вине владельца, 
могут возникнуть 
серьезные пробле-
мы с возмещением.

• Соглашение о по-
купке желательно 
хранить отдельно от 
чеков, оно может по-
требоваться для вос-
становления утра-
ченных чеков. Для 
этой же цели стоит 
заранее переписать 

номера чеков.
• Чеки желательно 

приобретать в раз-
ных номиналах, в 
том числе и в мел-
ких. Это поможет 
избежать проблем 
при оплате поку-
пок и услуг.

• Удобнее иметь чеки 
в валюте той страны, 
куда вы выезжаете.

• При обналичивании 
чеков в банке инте-
ресуйтесь комиссией 
и обменным курсом, 
они могут значитель-
но отличаться даже в 
банках, расположен-
ных по соседству. 

Сергей Роздум

что выбрать - дорожный чек или карту?
Банкиры признают, что 
динамика продаж до-
рожных чеков медленно 
угасает. В последние 
годы клиенты чаще 
выбирают для путеше-
ствий обычные пласти-
ковые карточки. Ведь 
реально за рубежом 
можно воспользоваться 
всей суммой, находя-
щейся на карт-счете, 
а не только разрешен-

ными к свободному 
провозу в виде чеков 
$10 тыс. торговая сеть 
приема карточек к опла-
те несравненно больше 
сети приема чеков. С 
обналичиванием тоже 
удобней -- банкоматы 
работают круглосуточ-
но, чего не скажешь о 
финучреждениях, где 
выдают наличные. С 
точки зрения затрат  

проценты за обнали-
чивание равноценны. 
Но вот с точки зрения 
надежности - историче-
ская "классика" все же 
впереди - карточку так 
легко не восстановишь, 
причем бесплатно и за 
короткое время. подоб-
ный сервис предостав-
ляется только владель-
цам престижных карт 
(Gold, Platinum), а их 

обслуживание стоит не-
сколько сотен долларов 
в год. 
Существует "гибрид" 
карточки и чека -- Visa 
Travel Money -- не попол-
няемая предоплаченная 
карта, которую можно 
единоразово "загрузить" 
деньгами от $100 до $10 
тыс. действует она три 
года. деньги снимаются 
в валюте страны пре-

бывания, а не выданный 
банкоматом остаток 
удастся забрать только 
в том банке, где была 
куплена карта. 
Но в отличие от бан-
ковских карточек, при 
приобретении чека 
клиенту нет необхо-
димости открывать 
специальный счет и 
ждать изготовления 
карты. 

A-23A-23

Дорожные чеки — бумага вместо денег



шопінг СередА, 24 лиСтопАдА 2010

Ф
от

о 
з 

аР
хі

ву
 Р

ед
ак

ц
ії

Зимние покупки покупаем шубы и дубленки на зиму

К покупке дорогих вещей нужно 
отнестись очень обдуманно
Дублёнка – уютно и тепло

Определить качество вы-
делки шкуры можно, проведя 
по поверхности пальцем или 
ладонью. Если остается четкий 
след, специалисты называют 
его «графопишущим эффек-
том», значит лицевая отделка 
на высоте. Верхняя, кожевая, 
ткань дубленки зовется ме-
ховым велюром. Она должна 
быть мягкой, с равномерным 
по всей площади ворсом.

 Самым теплым и носким 
считается меховой велюр из 
российских и турецких ове-
чьих шкур. У них плотная тол-
стая кожа и очень густой мех, 
поэтому затейливому крою 
не поддается. Испанский ме-
ховой велюр (из него шьют… 
итальянские дубленки) легкий 
и мягкий. Кожа тонкая, пори-
стая, а мех не очень густой. 

Дубленки из российских и 
турецких овечьих шкур самые 
тяжелые. Но и самые долговеч-
ные! В такой одежде даже си-
бирские морозы не страшны. 
Изделия из испанского велю-
ра поражают изысканностью 
форм и сложным кроем. Но 
замерзнуть в них можно даже в 
легкий морозец.

Внимание на изнанку
Расстелите изделие на при-

лавке, вывернув наизнанку, и 
промните его по всей длине. 
Убедитесь, что все составные ча-
сти (пластины) мягкие и имеют 
одинаковую толщину. Если мех 
с внутренней стороны окрашен 
неравномерно, полосами, то по-
сле химчистки этот недостаток 
может усилиться. Убедитесь, 
что детали в выбранной дублен-
ке сшиты в одном направлении 
волоса и ворса – строго снизу 
вверх. В противном случае на 
дубленке могут образоваться 
пятна, оттого, что вода по ней 
стекает в разных направлениях, 
а под дубленкой надетые на вас 
вещи будут перекручиваться. 

Внимательно осмотрите 
швы. В сшитой на совесть ду-
бленке швы делаются двойны-
ми. При этом каждый из них 
ровный, без пропусков, скла-
док, морщин и захвата волоса в 
шов. Обратите внимание, чтобы 

углы прорезных карманов были 
хорошо закреплены. Выверни-
те шов и посмотрите на срез 
кожи. Если дубленку красили 
с помощью поверхностного на-
пыления, то мездра в швах про-
крашена не полностью и имеет 
белесость. Покупать такую ду-
бленку не стоит, после первой 
же чистки краска облезет. 

«Говорящие» изъяны
Если дубленка мятая, не 

верьте продавцу, что ее толь-
ко что привезли и не успели 
прогладить. Заломы говорят 
о плохом качестве выделки. 
Качественный мех быстро воз-
вращает себе прежнюю фор-
му. Резкий неприятный запах 
выдает контрафактную про-
дукцию. Дубленки кустарного 
производства может не хватить 
и на один сезон. Встряхните ду-
бленку. Если раздается хруст, 
то, намокнув, она будет стоять 
колом. Зимой периодически 
сбрызгивайте дубленку водо-
отталкивающими аэрозолями 
и ни в коем случае не сушите 
на батарее или обогревателе. У 
качественной дубленки должен 
быть сертификат соответствия, 
в котором четко указаны стра-
на-изготовитель и торговая 
марка. К ней обязательно при-
лагаются «Правила по уходу». 

Шуба – стильно и модно
Держать ухо востро нуж-

но тем, кто собрался купить 
модную шубу из стриженого 
или щипаного меха. По внеш-
нему виду определить, какой 
мех подвергся данной экзеку-
ции – норка или менее цен-
ная ондатра – неспециалисту 
практически невозможно. Для 
того чтобы определить, какой 
зверек будет согревать вас в мо-
роз, нужно заглянуть шубке 
под подол. Если подкладка не 
пришита к подолу, значит, про-
изводителю нечего скрывать 
от покупателя. Если же подол 
зашит намертво, попросите 
продавца аккуратно его подпо-
роть. Права потребителя раз-
решают подпороть подкладку 
и посмотреть размер шкурок. 
Норочка узенькая и длиннень-
кая. Шкурка бобра шире. 

Загляните под подкладку
Вывернуть шубу наизнанку 

нужно и для того, чтобы опреде-
лить качество выделки шкурок. 
Мездра должна быть мягкой и 
эластичной. Если мездра хру-
стит и при сжатии шуршит, 
значит, мех пересушен, что сви-
детельствует о его недолговечно-
сти. У некрашеных шкурок об-
ратная сторона белая. Желтый 
цвет мездры говорит о том, что 
мех старый. Обратите внимание 
на швы, они должны быть про-
шиты тонко и аккуратно. Если 
шуба проклеена, она развалится 
под первым снегопадом. 

Гладим против шерсти
Разложите шубу на прилав-

ке и внимательно рассмотри-
те – мех должен быть густой, 
блестящий, с густым подшер-
стком, без проплешин. 

Проверьте мех на устойчи-
вость – погладьте шубу против 
«шерсти». Если остевой волос 
ломается, а на ладони остались 
ворсинки, значит, шуба «ле-
зет», и через пару сезонов она 
облысеет. На высококачествен-
ном изделии мех будет стойко 
держаться на своем месте, даже 
если попытаться отщипнуть 
от шубы маленький кусочек. 
Качественно выделанный мех 
не мнется. Мех на выбранной 

шубе полезно понюхать. Рез-
кий и неприятный запах гово-
рит о том, что шкурку выделы-
вали кустарным способом. 

Обратите внимание на 
маркировку. Зачастую инфор-
мация, указанная на ярлыке, 
пришитом в верхней части 
подкладки, не соответствует 
маркировке, пришитой в дру-
гих частях подкладки. 

Внимание! Фальшивка!
Практика подменять до-

рогие шкурки менее ценными 
существовала уже в XIV веке. 
По данным историков, укра-
инским купцам, приезжавшим 
за большими партиями мохна-
того товара, русские торговцы 
нередко продавали под видом 
песца заячьи шкурки. 
Кстати: Сейчас за норку, мех ко-
торой носится 10 сезонов, часто 
выдают крашеных кроликов, ко-
торые служат 2 сезона, или сур-
ков – 4 сезона. Отличить фаль-
шивку можно на ощупь: кролик 
слишком мягкий, а у норки 
остевой волос жесткий; у сурков 
– волос разной длины, тогда как 
у норки он равновеликий и неко-
лючий. За мех бобра пытаются 
выдать гораздо более дешевую 
нутрию. У нутрии, в отличие от 
бобра, менее густой подпушек и 
более короткая ость.

A-24

Теплые и долговечные дубленки никогда не выходят из моды
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Кулинария простые советы по выбору хорошей пшеничной муки
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Старайтесь не покупать сразу много муки, 
сначала попробуйте ее "в деле"

Качество выпечки напрямую зависит от качества муки 
Любая уважающая 

себя хозяйка ежедневно 
сталкивается с множе-
ством всяких хлебопе-
карных изделий. Спроси-
те соседку, мужа, маму, 
себя: что я знаю о муке? 
Высший сорт самый до-
рогой, значит он самый 
лучший, так? Буду поку-
пать только его, потому 
как хочу, чтобы моя се-
мья поучала все только 
лучшее. Чтобы развеять 
этот распространенный 
миф мы расскажем вам 
всю правду о муке. В муке 
выделяют виды, типы и 
сорта. Вид муки зависит 
от культуры, из которой 
мелют муку. Пшеничная, 
ржаная, рисовая, гречне-
вая, кукурузная, овсяная 
или гороховая – это все 
виды муки.

Пшеничная мука
Мука пшеничная 

- порошкообразный 
продукт, получаемый 
размолом зерна. Она 

относится к повседнев-
ным продуктам пита-
ния, является основным 
сырьем хлебопекарной, 
макаронной и кондитер-
ской промышленности. 
Сырьем для ее произ-
водства является продо-
вольственное зерно.

Чтобы избежать ис-
пользования не очень ка-
чественной муки, пред-
лагаем вам ознакомиться 
с некоторыми простыми 
способами определения 
ее качества, доступными 
каждой хозяйке.

Взять в ладонь не-
большое количество 
муки и достаточно силь-
но сжать. Если мука 
сухая и качественная, 
следов пальцев почти 
не останется. Если же 
при сжатии образовал-
ся комочек муки, значит 
она сильно влажная и 
возможно наличие сле-
жавшихся комочков в 
большом ее количестве 
(например в мешке, куда 

ее пакуют сразу же после 
размола). Разжав ладонь, 
надо понюхать муку – у 
такой муки может быть 
запах затхлости и кис-
лоты. Чтобы сильнее по-
чувствовать запах, надо 
муку слегка согреть ды-
ханием или растереть с 
небольшим количеством 
теплой воды.

Щепотку проверен-
ной на запах и слегка со-
гретой дыханием муки 
надо положить в рот и 
определить ее вкус. Ка-
чественная мука долж-
на иметь свойственный 
муке приятный, неж-
ный, сладковатый вкус. 
У несвежей муки вкус 
горьковатый и имеется 
неприятный привкус 
плесени. Если разже-
ванная мука во рту ста-
новиться несколько тя-
гучей, значит она имеет 
неплохую клейковину.

Замесить из неболь-
шого количества муки и 
воды шарик теста и по-

смотреть его цвет. Если 
шарик получился серо-
вато-грязного цвета, зна-
чит мука не свежая.

Приготовленный ша-
рик теста слегка отмыть 
под струей холодной 
воды. Оставшаяся мас-
са должна быть липкой 
(попробовать между 
пальцами) и тягучей. 
Если получившийся в 
результате отмывки ша-
рик можно растянуть 
над линейкой примерно 

на 20–25 см, значит клей-
ковина муки достаточно 
хорошая и приготовлен-
ное из нее тесто не рас-
плывется.

И еще один совет 
хозяйкам: приобретая 
муку, старайтесь по 
возможности не по-
купать ее сразу много 
– можно купить 1–2 кг, 
сделать из нее проб-
ную выпечку и затем 
уже определиться с 
дальнейшей покупкой.
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Ночные разборки лучше быть постоянной любовницей, чем временной

Только очень хорошая любовница сможет 
увести мужа у самой плохой жены

Для некоторых жен-
щин женатый мужчина 
- это диагноз, и они бла-
горазумно обходят его 
стороной. Но есть дамы, 
которые вольно или не-
вольно оказываются 
вовлеченными в «танго 
втроем». 

Померкли краски 
жизни. А виной всему 
любовь - чувство, от 
которого за спиной вы-
растают крылья, а слова 
сами собой складывают-
ся в стихи. Но с вами все 
не так: вы полюбили же-
натого мужчину. Руки 
тянутся к пузырьку со 
снотворным, подушка 
мокрая от слез, в голову 
лезут бредовые мысли. 
Здравый смысл под-
сказывает, хочешь чув-
ствовать себя хорошо 
- перехитри строптивое 
сердце. Нет любви - нет 
и страданий. Все могло 
быть так просто, если 
бы не маленькое про-
тивное «но». Три века 
назад французский фи-
зик Паскаль написал: 
«Разум сердца умом не 
понять». 

Вас пригласили быть 
третьей

Так хочется быть лю-
бимой и любить самого 
надежного, самого кра-
сивого, самого умного, 
самого нежного... И вот 
вы уже встретили точно 
такого, из вашей мечты. 
Но этот самый-самый 
мужчина несвободен. 
Он уже женат, женат 
давно и, вот незадача, 
не на вас. 

Женатые мужчи-
ны, имеющие любов-

ниц, подобны ракуш-
кам. Один на миллион 
имеет внутри что-то 
ценное, остальные же 
просто слизняки. Все 
«женатики» склонны к 
мелким романчикам, 
но при малейшей опас-
ности разоблачения 
спасаются бегством.

Женатые мужчины, 
у которых возникают 
семейные проблемы, 
иногда используют пер-
вую встреченную оди-
нокую женщину, чтобы 
отвлечься от своих не-
приятностей. Если его 
брак распадается, то, 
как правило, прекра-
щается и связь с другой 
женщиной. 

Есть одна старая ис-
тина: если мужчина об-
манывает свою жену, он 
может обмануть и лю-
бовницу. Когда дело за-
ходит слишком далеко, 
мужчина обычно пря-
чется за спину своей 
жены, чтобы отвязаться 
от «другой женщины». 

Сломать треугольник
Если бы замужние 

женщины имели воз-
можность выслушивать 
жалобы любовниц, 
даже молодых и «сек-
сапильных», как труд-
но заставить женатого 
мужчину развестись, 
они были бы гораздо 
более спокойны за ста-
бильность своего брака. 
Только очень хорошая 
любовница сможет уве-
сти мужа у самой пло-
хой жены. Это почти 
нереально, чтобы при 
относительно нормаль-
ных взаимоотношени-

ях с женой мужчина 
бросил семью, как бы 
ему ни нравилась лю-
бовница. Привязан-
ность к жене, если они 
прожили спокойную 
гармоничную жизнь, 
имеют детей, обычно 
перевешивает увлече-
ние. Мужчины мень-
ше, чем женщины, ру-
ководствуются в своей 
жизни эмоциями, раз-
ум у них доминирует 
над чувствами. Поэто-
му женатые мужчины 
стремятся сохранить 
прежнее, неизменное, 
стабильное состояние.

Советы юной 
обольстительнице от 
замужней дамы

Если вы завели ро-
ман с «женатиком», то 
вас можно лишь пожа-
леть: вы выбрали тяже-
лое счастье. Кто сказал, 
что нельзя любить чу-
жого мужа? Но хорошо 
бы еще понимать все 
хитрости и уловки сво-
его избранника, как-то:

- жалобы на невы-
носимые страдания с 
нелюбимой женой - 
предложите ему разом 

прекратить их, покинув 
немилый сердцу дом; 

- рассказы о некра-
сивой, злой, глупой 
жене - постарайтесь 
увидеть ее; 

- признания, что уже 
лет пять они с женой не 
спят вместе, - поинте-
ресуйтесь количеством 
спален в доме; 

- возмущения, что 
«стерва» не соглашается 
на развод, - предложите 
самой поговорить с ней; 

- опасения, что она 
не даст видеться с деть-
ми, - успокойте люби-
мого веселенькой шут-
кой, что ждете от него 
ребеночка; 

- сомнения, где 
жить, - сообщите ему, 
что тетя, уезжая в Аме-
рику, оставила вам свою 
квартиру; 

- признания «Госпо-
ди, как я не хочу сегод-
ня уходить от тебя!» 
- скажите, что теперь 
и не надо этого делать, 
так как вы только что 
поговорили по телефо-
ну с его «чумичкой»... 

Сняли реакцию? 
А теперь подумайте 
о себе, а не о заботах 

чужого хитроумного 
дяди. Женатый мужчи-
на - это статья расхода. 
Расхода ваших лет... 
Спросите себя, а ради 
чего или ради кого 
вы будете губить свои 
лучшие годы? Ведь от-
носительно вас и своей 
жены он все решил еще 
тогда - в течение перво-
го месяца знакомства. 
И если бы он имел на-
мерение расстаться с 
ней ради вас, то давно 
бы это сделал.

Не забывайте са-
мого главного - суще-
ствуют сотни мужчин, 
которых вы можете 
покорить. Если ваше 
чувство причиняет вам 
боль, ранит вас, значит, 
это не для вас. Пото-
му что любовь может 
и должна приносить 
человеку радость, а не 
доставлять ему душев-
ную боль. На свете су-
ществуют красивые, 
добрые и свободные 
мужчины, среди них 
есть один, который 
сделает вас счастли-
вой. Вы его обязатель-
но встретите.

Николай Разгуляев

Мудрая женщина знает, что глупо: 
- думать, что лучше плохой роман с женатым, чем 
одиночество; 
- считать, что женщине для самоутверждения не-
пременно нужен мужчина, пусть и женатый; 
- не жить, а существовать в подвешенном состо-
янии любовницы в ожидании того дня, когда на 
горизонте появится перспективный жених.
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Карьера Какая работа наименее вредна для семейных отношений

Составлен рейтинг опасных для 
личной жизни специальностей

Доктор Майкл Аамодт 
(Michael Aamodt), психолог из 
Рэдфордского университе-
та (Radford University), США, 
разработал формулу опре-
деления устойчивости брака 
в зависимости от профессии 
партнеров, сообщает Daily 
Telegraph. Исследование было 
опубликовано в журнале 
«Journal of Police and Criminal 
Psychology».

Люди, чья профессия свя-
зана с медициной или же 
публична и полна стрессов, 
больше склонны к разводам. 
Отношения танцоров, хорео-
графов, массажистов и барме-
нов в 40% случаев заканчива-
ются разрывом. А у медсестер, 
психиатров и людей, помо-
гающих пожилым людям и 
инвалидам, риск разрыва от-
ношений также высок. Зато у 
оптиков, дантистов, священни-
ков и ортопедов вероятность 
разрыва отношений всего от 

2-7%. Были рассмотрены 449 
профессий, когда-либо всту-
павших в брачные отношения.

В десятку профессий вошли 
те, чьи отношения чаще всего 
заканчиваются разводом вошли 
танцоры и хореографы (43.05%), 
бармены (38.43%), массажисты 
(38.22%), на четвертом месте 
люди, занимающиеся уходом 
за больными, психиатрической 
помощью и заботой о больных 
на дому (28.95%), пятое место 
заняли эстрадные артисты, 
исполнители, спортсмены и 
люди, связанные с вышепе-
речисленными профессиями 
(28.49%), на шестом месте не-
ожиданно оказались носиль-
щики и консьержи (28.43%), 
на седьмом – специалисты 
по телефонному маркетингу 
(28.10%), восьмое место заня-
ли официанты и официантки 
(27.12%), девятое – кровельщики 
(26.85%), горничные и прислуга, 
а также уборщики (26.38%). И, 

наконец, на десятом месте ока-
зались шеф-повара.

Наблюдение за жизнью 700 
супружеских пар на протя-
жении десяти лет позволило 
ученым создать модель, пред-
сказывающую вероятность 
развода с точностью 95%. Уче-
ные присвоили различным 
интонациям, жестам, мими-

ческим проявлениям и словам 
определенные баллы в зависи-
мости от их эмоциональной 
окрашенности. Так, слово «ду-
рак» оценивалось в - 4 балла, 
а смешная шутка в +2. В ходе 
экспериментов влюбленным 
предлагалось спорить на темы 
секса, денег, воспитания детей 
и политики.
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шахматы В Житомире появилась новая «шахматная точка»

«Битва интеллектов»: шахматисты 
Житомира борются за звание лучшего 

NEWS
www.20MINUT.UА

НАСТІльНий 
ТеНІС
Особистий 
чемпіонат
олена Годлевська 
виграла іVтур осо-
бистого чемпіонату 
Житомира з настільно-
го тенісу, який відбувся 
минулого тижня у 
спорткомплексі ЖдтУ. 
друге місце у Наталії 
Шваб, третьою стала 
Христина  Савицька. У 
чоловіків і місце посів 
олексій Ващук, іі місце 
– павло Зборовський, 
а третє місце – руслан 
Мейтієв. Всього у зма-
ганнях взяли участь 
40 осіб.

вОлейБОл
Перша ліга
В спортивному залі 
Житомирського 
комерційного тех-
нікуму закінчилися 
ігри і кола чемпіонату 
міста Житомира з 
волейболу серед 
жіночих команд 
(перша ліга). перше 
місце посідає коман-
да ЖКт (5 перемог, 1 
поразка), друге місце 
посідає команда 
ЖБФК (5 перемог, 1 
поразка), третє місце 
– команда дЮСШ № 
1 «Колос» (3 пере-
моги, 3 поразки). 

БАСКеТБОл
ветерани
Житомирські 
ветерани баскетбо-
лу брали участь у 
Міжнародному Кубку 
ветеранів пам’яті 
Миколи Баглея, який 
проходив у м. Києві 
19-20 листопада. 
На жаль, житоми-
ряни зазнали трьох 
поразок від команд 
“Кишинев”, “Муссон” 
та “Ветеран”.даний 
турнір став одним з 
етапів підготовки бас-
кетбольної команди 
«тонус» до домаш-
нього Міжнародного 
турніру ветеранів 
імені С.п.Корольова.

http://zt.20minut.ua/
news/10187081 
Больше фото на сайте

В Житомире началась 
«битва интеллектов» - 
открытый шахматный 
турнир «Житомир-2010». 
20-21 ноября прошёл I и 
II тур соревнований, на 
котором побывали 23 
участника.

Всего будет проведено 
семь туров. Последний – 
11 декабря.

Чемпионат города по 
шахматам в конце года 
является традиционным. 
Но в нынешнем году он 
впервые проходит в по-
мещении «Кавомании». 
Среди почётных гостей 
– неоднократные победи-
тели городских, област-
ных и международных 
соревнований по шахма-
там. Это международ-
ный мастер Владимир 
Ревуцкий (он же -  пред-
седатель Житомирской 
городской федерации по 
шахматам), мастера спор-
та Игорь Выпханюк, Бог-
дан Веремий и другие.

- До этого турниры 
проходили в разных ме-
стах, но в основном в по-
мещении спортшколы 
№1, - отмечает главный 
арбитр Леонид Новофа-
стовский. - Нынешний 
турнир здесь для того, 

чтобы создать в городе но-
вую шахматную «точку». 
Здесь хорошие условия: 
зал, освещение и про-
чее. Удобно. Главное, чтоб 
участники показали хоро-
ший уровень мастерства.

Самый молодой 
участник – девятилетний 
Андрей Муляр, из лицея 
№ 25 с интересом под-
сматривал перед нача-
лом - как кто играет.

- Я с четырёх лет лю-
блю шахматы, - похва-
стал он, - папа научил. А 

сейчас я у Леонида Ново-
фастовского в клубе «Де-
бют» играю. Мне очень 
нравится. И в школе я 
почти отличник.

Семён Дехтярук, быв-
ший военнослужащий, 
который находился в 
ожидании пары. Именно 
он поведал, что в Жито-
мире уже лет 55 (начиная 
с послевоенного времени 
прошлого века) обещают 
для людей шахматный 
клуб. И к Кавуну попа-
дали на приём, и к дру-

гим руководителям… Но 
до сих пор мы, взрослые 
шахматисты, ходим в 
ДСШ №1, стесняем де-
тей. А ведь нам обещали 
помещение десятки раз. 

Следующие два тура 
чемпионата соберут лю-
бителей шахмат в бли-
жайшие выходные – 27 и 
28 ноября.

Елена Берендеева

«авангард» і «візаж» розійшлися миром
Минулими вихідними, 20-

21 листопада, у спорткомп-
лексі «Динамо» відбувся V 
тур чемпіонату м.Житомира 
з футзалу 2010-2011 років, 
який проводиться управлін-
ням у справах сім’ї, молоді та 
спорту міської ради спільно 
з міською федерацією міні-
футболу (футзалу). 

Найяскравішою грою 
туру стала зустріч ФК «Візаж» 
— ФК «Авангард». Обидві ко-
манди почали гру з взаємних 
атак. Перший м’яч опинився 
у воротах «Авангарду» вже на 
першій хвилині матчу через 
безглузду помилку захисту і 
воротаря. Далі авангардівці 
намагались відігратись, а їх 
опоненти — збільшити свою 
перевагу. Гра проходила на 

великих швидкостях і дещо 
грубо. «Візаж» в центрі поля 
«обрізався» зфоливши на 
Дмитра  Горбаченка, який 
одразу ж влучним ударом 
пробив стінку «Візажа» і за-
гнавши м’яч у сітку.  Але ще 
до кінця тайму візажівці 
встигли відновити перевагу 
через невпевнені дії «Авангар-
ду». В другому ж таймі оби-
дві команди грали жорстко і 
багато фолили. Візаж не зміг 
реалізувати свої штрафні, на-
томість авангардівці змогли 
забити один, зрівнявши ра-
хунок. Кульмінацією матчу 
стала остання хвилина матчу. 
Авангард не забиває 10-ме-
тровий штрафний за перебір 
фолів, а гравець «Візажа» не 
зумів знову переграти воро-

таря Авангарда, тож рахунок 
зустрічі 2:2

Результати решти ігор: 
«Козацька розвага» - «По-
лісся-2» – 6:5; «ЖНАЕУ» 
- «Старт» – 5:0; «Галант» - 
«Галант-МТС» – 3:0; «Наші-
Кафеджіо» - «Фортуна» – 6:1; 
«ІнБев-2» - «Персей» – 3:1; 
«Динамівець» - «Фінансист» 

– 5:0; «Водоканал» - «Газмяс» 
– 5:2; «Кристал» - «ЖДУ» – 5:5; 
«Форца» - «ОДА» – 5:5; «Ін-
Бев» - «Кіфа» – 6:2; «Штурм» 
- «Ліктрави» – 8:5; «ЖВІНАУ» 
- «Колос» – 5:2; «Нікс» - «Ко-
мета» – 9:2; «Полісся» - «Легі-
он» – 3:3; «НАВС» - «Надра-
банк» – 5:4. 

Сергій Роздум
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Зустріч Авнгард-Візаж стала справжнім подарунком уболівальникам

Чемпионат города собрал как любителей, так и титулованных шахматистов
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результати ФК «Контингент» поступився 3:4 львівському «тВд» в Кубку України

Житомиряни припинили боротьбу 
за Кубок України з футзалу

У спорткомплексі 
«Динамо» 20 листопада 
відбувся матч 1/16 Куб-
ку України між коман-
дами «Контингент» (м. 
Житомир) та «ТВД» (м. 
Львів). На цій стадії пе-
реможець пари визна-
чався з одного матчу, і 
тому цей фактор теж на-
давав додаткової напру-
ги. У безкомпромісній 
боротьбі наші земляки, 
на жаль, поступилися з 
рахунком 3:4.

На початку пер-
шого тайму команди 
грали приблизно на 
рівних. Але львів'яни, 
освоївшись за декілька 
хвилин на полі і пере-
віривши захист гос-
подарів, перейшли до 
активного пресингу. Як 
результат - два м'ячі у 
воротах «Контингенту» 
з перервою в хвилину. 
У гостей відзначився 
Кордоба і Цимбаляк.

Далі гравці «ТВД» 
трохи заспокоїлися, а 
житомиряни спробу-
вали відігратись І це 
їм майже вдалося. На 
останній хвилині пер-
шого тайму Мухін  за-
биває гол львів'янам. 
На перерву команди 
йдуть з рахунком 2:1.

На початку другого 
тайму Павлушину вда-

ється зрівняти рахунок 
у зустрічі. Але букваль-
но ж відразу гості знову 
вириваються вперед. 
При цьому гол у ворота 
«Контингенту» забиває 
його колишній гравець 
Саківський. Житоми-
ряни знову зрівнюють 
рахунок. На 28 хвилині 
відзначився Федорчен-
ко. Але знову ненадов-
го - Цимбаляк забиває 
свій другий м'яч у грі і 
оформлює дубль. Піс-
ля цього гра стала до-
волі напруженою і нер-
вовою. «Контингент» 
намагався відігратись, 
але безуспішно. Не до-
поміг навіть вихід на 
поле п'ятого польового 
гравця замість ворота-
ря. Житомиряни навіть 
за чисельної більшості 
не змогли пробитись 
через оборону «ТВД» і 
створити серйозну не-
безпеку для його воріт. 
Надійно грав і голкіпер 
львів'ян. Відтак «ТВД» 
проходить до 1/8.

- «Контингент» вий-
шов на цю гру без тре-
нувань і підготовки. За-
лишається відкритим 
питання по оплаті за-
боргованості за оренду 
зали, щоб хлопці мо-
гли збиратись і хоча б 
двічі на тиждень трену-

ватись. «ТВД» приїхав 
більш підготовленим, 
адже вони пройшли 
весь комплекс підготов-
чих зборів і тренувань 
Тому результат 4:3 зако-
номірний. Хоча «Кон-
тингент», я вважаю, 
нічим не поступався, 
була рівна боротьба. 
Хлопці допускали по-
милки, але це все знову 
ж від незіграності. Але 
я дякую спортсменам, 
які вийшли, зіграли, 
вони молодці. Відзна-
чився Павлушин і Фе-
дорченко. Решта зігра-
ли стабільно. Але ми 
будемо працювати. Ще 
є порох у порохівницях 

і ми будемо продовжу-
вати грати у першій 
лізі Чемпіонату Укра-
їни, - так прокоменту-
вав гру президент ФК 
«Контингент» Олек-
сандр Шнайдер.

- Гра вийшла досить 
цікавою. Ми забили 
два голи і дещо роз-
слабились, недограли 
в окремих епізодах і 
почалась отака нервова 
гра. Могли забити біль-
ше, але маємо те, що 
маємо.  Лишився неза-
доволений грою деяких 
своїх підопічних, - по-
ділився враженнями 
від зустрічі виконую-
чий обов'язки головно-

го тренера Леонід Ма-
ковський.

— «Контингент» 
играл 2-й командой, 
«ТВД» сделали игру. На-
пряжение было конеч-
но всю игру, - каже Во-
лодимир Рогальський, 
вболівальник, - так как 
счет постоянно коле-
бался, но результат по 
игре. Был удивлен лав-
кой запасных контика! 
3-человека для кубка 
Украины? Тяжело на-
шим житомирянам, так 
как высшая лига требует 
подготовки и трениро-
вочного процесса, у нас 
этого, к сожалению, нет.

Сергій Роздум

Гравці “Контингенту” боролися до останнього

Олександр Котенко, 
вболівальник:
На мою думку команда "Контин-
гент" почала трохи краще грати 
порівняно з минулим сезоном, 
що і показав сьогоднішній матч. 
Але "Контингенту", як завжди, 
не вистачило трохи фарту. В 
цілому ж гра "Контингенту" 
справила на мене добре вра-
ження! Її можна вважати однією 
з кращих ігор "Контингента". 

Андрій Архипов, вболівальник
игра понравилась, не смотря на 
поражение оставила хорошее 
впечатление. В начале пропусти-
ли два гола, но смогли собраться 
и отыграться. Жаль, что при 
счёте 3:3 команда прижалась к 
воротам и пропустила четвёртый 
гол. Хотелось бы поблагодарить 
игроков за такую отличную игру 
и самоотдачу и пожелать им 
удачи в следующих играх.

Довідково
Наступний матч «Контингент» проведе вже цієї 
суботи, 26 листопада. Вдома житомиряни при-
йматимуть «Буран-Негабарит». Запрошуємо 
вболівальників підтримати свою команду.
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агентство нерухомості



гороскоп Òóò ìîæíà çàìîâèòè 
ñòîëèê òà ïðî÷èòàòè 
ñâ³æèé íîìåð ãàçåòè 

   «20 õâèëèí»

Êàâ’ÿðíÿ
«Ïðîêîôèé»

óë. Á. Áåðäè÷åâñêàÿ, 8 22-49-83
ç 8:00

äî 22:00

Êàôå
«Âåíåöèÿ»

âóë. Â. Áåðäè÷³âñüêà, 9  47-44-82
ç 9:00

äî 21:00

Êàôå
«Êàðòîïëÿíà õàòà»

ïë. Ñîáîðíàÿ,7/1 42-21-00
ç 10:00

äî 22:00

Êàôå
«Âàíèëü»

óë. Êèåâñêàÿ, 57 42-15-85
ç 9:00

äî 23:00

Êàôå
«Ñòàðå ì³ñòî»

Ñòàðûé áóëüâàð, 10 42-06-60
ç 9:00

äî 22:00

Ðåñòîðàí 
«Çàìêîâèé»

óë. Êàôåäðàëüíàÿ, 8 46-03-04
ç 10:00

äî 23:00

Ïàá «Schulz» ïë. Ïîáåäû, 1 41-89-96ç 11:00

Êàôå
«Ðîäæåð»

óë. Êèåâñêàÿ, 57 37-47-05
ç 9:00

äî 23:00

Êàôå
«Ïîðöåëÿíà»

ïð. Ìèðà, 5 25-97-61
ç 10:00

äî 23:00

Êàâ’ÿðíÿ
«+Êàâà»

óë. Êèåâñêàÿ, 16 41-35-15
24

ãîäèíè

Ðåñòîðàí
«Ãàéêè»

Íîâèé Áóëüâàð, 6 46-61-14
ç 8:00

äî 24:00

Ãîòåëü-ðåñòîðàí
«Àë³ð»

âóë. Ëåñ³ Óêðà¿íêè, 59 41-83-40
24

ãîäèíè

Åðîòèê-êëóá
«Ò³ê-Òàê»

óë. Êèåâñêàÿ, 1 097-919-86-96
ç 11:00
äî 3:00

Yurish’s Pub âóë. Êè¿âñüêà, 108 51-23-74
ç 11:00
äî 1:00

Êàôå
«Ïàíòåðà»

âóë. Ñòàðîâ³ëüñüêà, 29 42-60-86
ç 10:30

äî 22:30

Êàôå
«Òàéìèð»

âóë. Âàòóò³íà, 11 063-077-39-47
ç 11:00

äî 23:00

ßð³ñ-ìåáë³ ïðîñï. Ìèðó, 4 25-93-50
ç 9:00

äî 18:00

Êàôå-áàð
«Õàíòåð»

âóë. Êè¿âñüêà, 17/1 47-27-53
ç 10:00

äî 23:00

Овен
Желательно не от-
кладывать на буду-
щее завершение 

важных дел и наконец принять 
окончательное решение. Вам 
пригодится коммуникабельность, 
именно она поможет вам добить-
ся успеха. постарайтесь реально 
оценивать возможности.

Телец
Эта неделя будет 
просто сумасшед-
шей. Не отказывай-

тесь от предложенной помощи, 
так как в одиночку будет сложно 
завершить некоторые важные 
дела. постарайтесь на работе не 
вступать в конфликты с коллега-
ми, ведь в чем-то они правы.  

Близнецы 
В начале недели не 
стоит обольщаться 
видимым успехом и 

строить радужные планы. Сколь 
бы благоприятно ни склады-
вались ваши дела, особенно в 
той части, где что-то зависит от 
других людей, в частности - от 
начальства, надеяться надо на 
собственные силы.  

Рак 
Ваша личная актив-
ность на этой неделе 
может быть связана 

с какими-то партнерскими обяза-
тельствами, при этом в середине 
недели вы договоритесь по всем 
вопросам. Не стоит сомневаться 
в собственных силах, особенно 
если мнительность уже не раз 
подводила вас.

Лев
излишняя впечат-
лительность и опоз-
дания могут явиться 

причиной неприятных ситуаций, 
которые вы создадите своими 
руками. Вы, конечно, прекрасно 
владеете речью и вообще неза-
менимый сотрудник, но язвить в 
присутствии начальства все же 
не стоит. 

Дева 
первая половина 
недели пройдет в 
суете и домашних 

хлопотах. Вам придется рабо-
тать упорно и много, система-
тизируя огромное количество 
накопившегося материала в 
какой-то области вашей жизни. 
Этот процесс для вас окажется 
увлекательным. 

 Весы 
Главные задачи бу-
дут связаны с четко-
стью, поэтому ваши 

мысли должны быть стройны, 
как колонны в храме. Вы в со-
стоянии решить свои проблемы 
самостоятельно - и начать здесь 
нужно с того, чтобы, по крайней 
мере, не создавать сложностей.    

  Скорпион 
На этой неделе мо-
жет повыситься 
ваша социальная ак-

тивность, появится возможность 
управлять сложившейся ситуа-
цией и даже влиять на грядущие 
события. Не стоит жадничать, 
сколь бы обоснованным не было 
такое желание.

Стрелец 
На этой неделе в 
целом дела пойдут 
легко, вы будете 

себя хорошо чувствовать и пре-
успеете практически во всех на-
чинаниях. Могут произойти важ-
ные события, которые затронут 
интересы вашей семьи или дру-
зей. Стоит серьезно задуматься 
о предстоящем отдыхе.

Козерог 
На этой неделе по-
явятся новые дело-
вые партнеры и по-

кровители, так что в связи с этим 
вы сможете реализовать самые 
дерзкие планы, создать хоро-
ший задел на будущее, улучшить 
свое материальное положение. 
Удача будет сопутствовать вам в 
самых разных делах. 

Водолей 
Не начинайте дей-
ствовать, не опреде-
лившись с целями, 

иначе лишь потратите время 
и силы впустую. Не доверяйте 
без проверки фактам и цифрам: 
если интуиция противится при-
нятию, казалось бы, очевидного 
решения, тут что-то не так, и к 
ней следует прислушаться.

Рыбы 
постарайтесь уме-
рить свои амбиции. 
Вас будут одолевать 

эмоции такой силы, что ваши 
устремления даже не воспримут 
всерьез. В то же время у вас поя-
вится шанс сплотить вокруг себя 
друзей и единомышленников. 
Вам необходимо адекватно оце-
нить сложившееся положение. 
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анекдоты

погода

Конкурс «Міс 20 хвилин-2010»
JJJ

предельная полезность 
каждой последующей 
минуты сна резко воз-
растает после звонка 

будильника...

JJJ
Маршрутка - единственное 

место, где финансовый поток 
может пройти трех посредников и никто 
не возьмет откат.

JJJ
Как я могу относиться к тебе с пиететом, 
если ты даже не знаешь, что это такое?!

JJJ
она: - ты будешь меня любить, когда у 
меня поседеют волосы?
он: - Конечно! А почему бы и нет? В конце 
концов, я ведь любил тебя, когда у тебя во-
лосы были красного, оранжевого, синего, 
серебристого и даже зеленого цвета!

JJJ
Встречаются две подруги:
- Говорят, вы в новую квартиру переехали? 
- да, все отлично. только вот кухня в бе-
драх тесновата.

JJJ
На 27 метров прыгнул финский спортсмен. 
очень, очень неплохой результат для 
шахматиста. 

JJJ
- Говоpят, ваш сын yстpоился на pаботy?
- Ага, забойщиком скота.
- Hy и как, нpавится?
- еще бы! он же с детства любил со 
звеpyшками возиться.

JJJ
темная ночь. два амбала пристают к 
девушке. и я, такой весь смелый и отваж-
ный... сижу дома, пью чай с батончиками.

24 листопада    

25 листопада    

26 листопада    

Вночі          + 1 
Вдень         + 6 

Вночі          - 2 
Вдень         + 3 

Вночі          - 2 
Вдень         +2

A-32

 лілія васильковськавік: 20 років.       

зріст: 169 см.

Параметри: 

90-60-90 см.

www.shelest.com.ua

www.hd-studio.com.ua

фотостудія

Кожна житомирянка 
з 16 років може взяти 
участь в конкурсі. Над-
силайте фото, коротко 
про себе та контактну 

інформацію на е-mail:  
m i s s20 hv u lu n @ g m a i l .
com і отримайте запро-
шення на  фотосесію від 
”HD studiо” а головне - 

можливість стати “Міс 
20 хвилин 2010”. 

Конкурс триває з 
27.01.10 до 15.01.11. Деталь-
ніше за тел. 418-189. 

Лілія навчається в 
Полтавському Уні-

верситеті Еконо-
міки і Торгівлі. 
З а х о п л ю є т ь с я 
психологією, лю-
бить спілкува-
тися з цікавими 
людьми. Займа-
ється спортом, 
полюбляє екс-
перемент у вати 

в  кулінарії. Мріє 
відвідати всі океани 

світу та залишити 
свій слід в історії.

Партнери проекту

Конкурс - «Міс 20 хвилин 2010»

Голосуйте 
за конкурсанток на сайті: 
zt.20minut.ua

Школа візажу

(0412)44-95-45

(0412)446-007
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Черняховського, 8, оф. 6

вул. В. Бердичівська, 63

весільний салон

Панна

097-945-91-90

EURO<26

093-306-53-11


